AVIS AUX LECTEURS.

Esparbec recherche de nouveaux auteurs érotiques et pornographiques, n’hésitez pas à lui décrire vos fantasmes, même si vous n’arrivez pas à écrire un livre : quelqu’un d’autre s’en chargera pour vous et vous fournira ce que vous désirez. N’hésitez pas non plus à dire ce que vous pensez des livres que nous publions, toutes vos suggestions seront communiquées à nos auteurs. Commandez à papa Noël vos vilains livres, on les fera pour vous. Et si la plume vous démange, pas de fausse pudeur : essayez d’écrire le porno que vous aimeriez lire, vous vous amuserez et vous gagnerez de l’argent. Devenez pornographes, un métier d’avenir !

Qui sait, parmi vous se cache peut-être l’Esparbec de demain ? Alors, pas de fausse pudeur. Asseyez-vous devant votre ordinateur et allez-y. Tous les manuscrits que nous recevons sont soigneusement étudiés par le comité de lecture.

Vous aimez le sexe ? Ça tombe bien. Nous aussi. Nous sommes donc faits pour nous entendre.

Adressez vos essais et vos fantasmes à ESPARBEC,
La Musardine, 122 rue du Chemin Vert, 75012 PARIS.

© Média 1000, 2005

ISBN 978-2-74482-617-7

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Comme tous ceux qui suivent nos collections le savent, j’ai rarement recours aux services des professionnels de l’écriture. Plutôt que d’apprendre à un écrivain à faire du cul, je préfère apprendre à écrire à un obsessionnel. Ce qu’on perd sur la forme, on le gagne sur le fond.

Pourtant il m’est arrivé, avec des écrivains qui s’accrochaient, qui voulaient absolument faire leur « porno », de m’accrocher, moi aussi, et de leur faire comprendre, chapitre après chapitre, qu’il ne s’agissait surtout pas de faire du remplissage quand on arrivait à une scène de cul. Que c’était tout le contraire. La scène de cul, c’est le diamant, le livre, c’est la monture. C’est bien d’avoir une belle monture, mais si le diamant est du toc, on est volé.

Aussi quand j’ai été contacté par Félix Béata, me suis-je tout d’abord montré assez rétif. Il s’agit en effet d’un écrivain qui « fait dans le fantastique » et qui a déjà une certaine notoriété. En lisant les premiers paragraphes de son essai, j’étais à la fois intéressé et perplexe. Cette Jina, qui a la paume des mains froide et moite, me faisait penser à une morte vivante, et je m’attendais à une vague histoire de nécrophilie. Mais ma lecture avançant, mes craintes se sont évaporées.

Non seulement l’histoire tenait, mais les scènes érotiques elles-mêmes s’avéraient d’une force, d’une efficacité peu courantes sous la plume d’un professionnel. Je n’ai eu que quelques légères retouches à demander à Félix Béata, il était clair qu’il possédait son personnage (cette froide et perverse Jina) ou, plus exactement, que son personnage le possédait, lui. Et qu’il écrivait, en somme, sous sa dictée.

Les seules réserves que j’ai formulées concernaient un côté un peu scato par moments ; je ne suis personnellement pas très porté sur le caca, mais après tout, s’il y en a qui aiment ça... Je lui ai simplement demandé de freiner un peu pour ne pas incommoder les autres lecteurs.

Dans une autre scène que je lui ai demandé de supprimer, une dame se faisait mettre des morceaux de viande dans une partie de son anatomie que vous devinez aisément et comme elle avait ses « anglais », le mélange qui en résultait m’a paru assez peu ragoûtant. Réflexion faite, je me trouve bien timide et sans doute ai-je été victime moi-même, plus que de mes propres répugnances, de cette autocensure qui règne sur la profession et émascule les « produits » les plus intéressants.

J’ai lu dans la presse, tout récemment, un article concernant certains films hard passés à la télé... et dont on avait retiré les passages les plus « choquants ». Ce qui est l’absurdité même, vous en conviendrez, puisque le propre d’un « produit hard », justement, est de choquer.

Nous vivons dans une drôle d’époque. Je vous laisse en compagnie de Jina, et de sa perverse nièce... et je vous souhaite autant de plaisir et « d’effet de choc » que j’en ai eu et subi à la lecture de ce livre.

A bientôt, amis érotomanes, et bons baisers

E.

CHAPITRE PREMIER

J’arrivai chez Jina Ligeti avec une demi-heure d’avance. C’était ma première journée à son service, et il me semblait qu’arriver en avance constituerait un gage indubitable de mon sérieux. Ce fut vêtue d’une robe de chambre de satin noir accentuant la pâleur incroyable et presque malsaine de sa peau qu’elle m’ouvrit.

J’étais entré en contact avec elle par le biais d’une annonce parue dans le quotidien local. J’étais au chômage depuis trop longtemps, et m’étais empressé de répondre, omettant délibérément de mentionner le fait que je n’étais pas étudiant, comme elle l’eût souhaité. Le travail pour lequel elle m’avait engagé consistait à garder la maison durant son absence, à répondre que Mlle Ligeti ne serait de retour qu’aux environs de dix-neuf heures et à noter d’éventuels messages à lui transmettre. Aucune corvée n’était exigée de moi.

J’arrivai donc en avance et Jina parut satisfaite de mon zèle. Elle me tendit sa longue main, que je pris dans la mienne, et c’est ainsi que pénétra en moi le germe de ce mystérieux trouble qui n’allait cesser de croître tout au long des cinq semaines que je devais passer à son service : sa main était glacée et moite, presque collante. Son contact me fut à la fois répugnant et étrangement excitant. Je m’imaginai cette main se refermant autour de mon sexe lubrifié par une salive également froide, sa salive à elle...

Mais ce matin-là, elle se contenta de m’inviter à partager son petit déjeuner. Je déclinai son offre, lui assurant que j’avais déjà pris le mien, ce qui était faux.

J’avais apporté quelques livres dans la lecture desquels je me réfugiai, en faisant mine de prendre des notes inspirées dans un carnet acheté pour la circonstance.

Après avoir mangé, Jina se retira dans la salle de bains pour se doucher. La conscience de sa nudité si proche accéléra les battements de mon cœur. Je n’avais plus eu de rapports sexuels depuis des mois. En fait, depuis le moment où je m’étais retrouvé au chômage. Comme si un mystérieux mécanisme avait mis ma libido en sommeil, afin que je ne sois pas distrait de mon objectif majeur : ma subsistance avec une allocation mensuelle qui me permettait tout juste de prendre un repas par jour et de payer le loyer de mon minuscule studio. Mais là, dans cette maison où Jina se douchait, nue à seulement quelques mètres de mes rêves, tout me revenait en mémoire, tout ce que je savais sur la peau et les ondes qui la parcourent lorsqu’une autre peau s’y frotte...

Cependant, avec cette vie nouvelle que je sentais renaître dans mes veines sous la forme d’une douce chaleur, s’imposa brutalement à mon esprit la certitude que j’avais autant de chances de nouer avec Jina des relations intimes qu’un teckel nain en a de devenir pianiste de concert. Et j’en fus plus malheureux que jamais.

Jina vint me souhaiter de passer une bonne journée avant de s’en aller. Où allait-elle ? Je ne le sus jamais. Pas une seule fois elle ne me parla de son travail. Pour ma part, je lui assurai qu’elle pouvait partir sans crainte, que je me montrerai digne de sa confiance...

Dès qu’elle eut refermé derrière elle la porte d’entrée, je me précipitai à la fenêtre pour l’épier. Je la regardai sortir du garage au volant de sa BMW, allumer une cigarette et inhaler quelques bouffées voluptueuses, puis disparaître au coin de la rue.

Une véritable fièvre me saisit dès que je me retrouvai seul. Je ne comprenais pas ce qui m’arrivait. Jina Ligeti était-elle si jolie ? Pas vraiment. Troublante est le mot qui convient, le mot qui me reviendra naturellement aux lèvres chaque fois que je parlerai d’elle. Troublante et trouble.

Elle devait avoir entre trente-cinq et trente-huit ans. Ses cheveux, noirs et lourds, lui tombaient jusqu’au-dessus des fesses. Ses yeux étaient vitreux et obscurs ; lorsqu’elle les posait sur vous, vous aviez l’impression qu’elle ne vous voyait pas, vous, mais une foule de choses lointaines, à côté desquelles vous étiez bien insignifiant. Elle était plutôt grande, et d’une minceur qui confinait à la maigreur. Ses hanches trop larges et son derrière rebondi semblaient déplacés sur ce corps frêle. Mais un charme vénéneux se dégageait de ce manque d’harmonie, et vous sentiez qu’un corps pareil était ce qu’il vous fallait connaître, ne fût-ce qu’une fois, avant de mourir.

La journée allait être longue, maintenant que Jina n’était plus là. Mon prétendu statut d’étudiant m’avait permis d’obtenir la place, mais il ne me serait d’aucun secours contre ce qui, je le compris, serait mon ennemi numéro un au long des journées que j’allais passer chez Jina Ligeti : l’ennui.

Il me tardait que Jina rentrât, rien que pour la voir et inspirer quelques secondes un peu de l’air qu’elle avait expiré. Après, je retournerais à mes vingt-cinq mètres carrés de solitude pour m’y branler avec rage et déverser sur mes draps des flots de semence contrariée.

Je me remémorai le contact humide de sa main : comme j’aurais aimé lécher la sueur qui poissait sa paume ! Je me débraguettai et fis jaillir mon sexe gonflé. Lui imprimant un lent mouvement de va-et-vient, je me dirigeai vers les toilettes où Jina était passée avant de partir. Jina avait chié, l’odeur douce et nauséeuse de ses excréments flottait dans l’air confiné qu’éclairait une faible ampoule. Je humai son odeur comme un parfum, et mon sexe durcit encore entre mes doigts. « Comment as-tu pu tomber si bas ? me serinait ma conscience. N’as-tu pas honte de t’enfermer ainsi au petit coin pour sentir une odeur de merde ? » Oui, répliquai-je en regardant ma conscience droit dans les yeux, mais la merde d’une femme, la merde de Jina !

Je m’agenouillai devant la cuvette et posai ma joue contre la lunette de plastique rose : elle était encore tiède. Au milieu de l’arrondi qu’elle formait, il y avait une large goutte d’urine, tombée d’entre les poils de Jina lorsqu’elle s’était relevée pour essuyer sa vulve. Je me masturbais toujours, régulièrement, le mouvement était devenu indépendant de ma volonté, à peine étais-je conscient de l’accomplir.

Tremblant des pieds à la tête, tant de dégoût que de plaisir trouble, je baisai la goutte d’urine et l’aspirai dans ma bouche, jouissant de sa terrible saveur amère. Un orgasme violent me plia en deux contre la cuvette, dont j’arrosai l’émail de longues giclées de sperme brûlant.

Je restai ainsi prostré de longues minutes, avant de reprendre mon souffle. Et une curieuse idée se fit jour dans mon esprit : Jina avait fait exprès de ne pas nettoyer la lunette, cette goutte de pisse était le signal de départ d’un jeu que je pouvais accepter ou refuser. Le travail qu’elle m’avait proposé n’était qu’un prétexte. Ce dont Jina avait besoin, c’était d’un compagnon de jeu. Quel était le jeu ? Je n’en savais rien, mais mon ignorance serait de courte durée...

CHAPITRE II

Ce soir-là Jina rentra vers dix-neuf heures trente.

J’avais passé l’après-midi à regarder la télé et je me sentais engourdi, un rien abruti par le flot d’images sans intérêt qui avaient défilé devant mes yeux. Jina crut que j’avais beaucoup trop travaillé, et me recommanda de me ménager quelques pauses, à l’avenir. Elle m’autorisa à lire ses livres si je le désirais, et à visionner les nombreuses cassettes de sa vidéothèque. Elle ne fit aucune allusion à d’éventuels coups de téléphone et aux messages qu’on pourrait m’avoir chargé de lui transmettre, alors qu’elle avait semblé y attacher tant d’importance lors de notre première entrevue.

Je lui souhaitai de passer une bonne soirée et enfilai ma veste, mais elle me demanda si je voulais bien, à titre purement amical, passer encore un petit moment en sa compagnie. Je ne me fis pas prier et me rassis. Elle nous servit des scotches puis s’installa dans le fauteuil qui faisait face au mien. Elle renversa la tête en arrière et contempla longuement le plafond, sans mot dire, puis elle croisa les jambes, ce qui fit remonter sa jupe plissée jusqu’aux genoux. Elle avait les jambes gainées de nylon noir, mais sa peau sous la maille fine était blanche comme celle d’une morte. De nouveau, cette sensation trouble, faite d’écœurement et de fascination, s’empara de moi.

— Ça marche, les études ? me demanda-t-elle enfin.

Je fus décontenancé par cette question si banale.

— Ça peut aller, répondis-je en regardant au fond de mon verre. J’ai réussi la première série d’examens, avec un peu de chance, je réussirai la seconde !

Elle se versa un second scotch qu’elle avala d’un trait ; ses yeux devinrent brillants.

— Vous avez une copine, enfin... je veux dire, une petite amie ?

Je lui répondis que non, ce qui n’était pas entièrement faux. Christine, avec qui j’avais vécu deux années durant, m’avait quitté peu de temps après que j’eus perdu mon emploi de vendeur dans une librairie du centre-ville. Christine, je commençais seulement à le comprendre, avait moins besoin d’amour que d’un avenir, si possible vaste et bleu... Non, dis-je à Jina, je n’avais pas de petite amie.

— C’est bizarre, vous êtes plutôt beau garçon... Vous êtes pédé ?

— Non, fis-je en me fendant d’un demi-sourire, je ne suis pas pédé.

Elle posa son verre sur la table basse et laissa choir ses escarpins sur le sol. Elle frotta lentement son pied gauche contre son pied droit. J’étais hypnotisé par ses deux pieds nus tendus de nylon que j’imaginais moites de transpiration. Il y avait en elle quelque chose de maléfique. Pour la première fois l’idée me vint que Jina, peut-être, était une sorcière.

— Il y a une chose que j’aimerais vous demander, fit-elle soudain.

— Je vous écoute...

— J’ai peur que vous le preniez mal, voire que vous trouviez cela insultant.

— Cela m’étonnerait de votre part, dis-je. Je serais heureux que vous me fassiez part de vos...

Je me tus, gêné. J’avais failli dire « de vos désirs » et le mot s’était étranglé dans ma gorge. Je le remplaçai vite par « souhaits ».

— J’aimerais, dit Jina, que vous me massiez les pieds. J’ai les jambes tellement lourdes lorsque je rentre le soir...

Je posai mon verre et allai m’agenouiller devant elle. Je pris son pied droit dans ma main, il était tiède et moite. Je levai les yeux.

— Vous n’y êtes pas obligé, me dit-elle, je ne vous en voudrais pas si vous refusez.

— Si ça peut vous soulager... dis-je, et je me mis à lui masser le pied.

Une légère odeur de transpiration et de cuir me montait au visage. Jina avait le pied admirablement proportionné, ni osseux ni sillonné de veines saillantes, c’était quelque chose de chaud et de tendrement odorant, qu’il faisait bon avoir au creux des mains. Mon massage devenait de plus en plus lent, de plus en plus enveloppant. Je réalisai soudain que j’avais fermé les yeux et les rouvris aussitôt, m’attendant à croiser un sourire narquois, mais je fus surpris, et soulagé, de voir qu’elle aussi avait fermé les siens.

Toutefois, ma surprise fut à son comble lorsque je vis que Jina avait remonté sa jupe jusqu’au ventre et que sa main, glissée sous le collant, s’activait dans son buisson de poils noirs avec des mouvements saccadés. Jina ne portait pas de culotte sous son collant, dont l’entrejambe était durci de sécrétions vaginales séchées. Quelque chose se brisa en moi, je perdis toute contenance et me mis à lécher son pied, mouillant copieusement de ma salive. Je parvins à enfoncer les cinq orteils dans ma bouche, et les suçai avec un mouvement de va-et-vient, comme si je pratiquais une fellation. Je levai de nouveau les yeux sur Jina : les siens étaient toujours clos et un filet de bave lui coulait sur le menton. Elle était ivre et grognait doucement, tandis que ses doigts malaxaient le clitoris et la chair molle des grandes lèvres écrasées contre le nylon.

Je n’avais jamais rien vu d’aussi obscène que cette vulve comprimée par le voile du collant.

Au bout d’un moment, elle retira sa main d’entre ses cuisses, et, agrippant ma chevelure, y enfonça ma tête.

— Bouffe-moi, grogna-t-elle d’une voix rauque que l’alcool rendait pâteuse.

Une bonne odeur de pisse et de mouille caressa mon visage. J’enfonçai mon visage dans son entrecuisse gluant, déchirai le voile de nylon avec les dents et pus enfin darder ma langue dans son gros sexe rose. Elle se raidit sous l’effet de la surprise et cessa de grogner. Maintenant fermement ma tête au centre velu de sa personne, elle frotta sa chatte contre ma bouche et mon menton. J’étouffais presque sous l’écoulement abondant de lubrifiant gras dont la saveur était à la fois douceâtre et métallique. Lorsqu’elle jouit enfin, Jina se tendit comme un arc et demeura ainsi un long moment, avant de me rendre ma liberté. J’avais le visage enduit de sa sève, le nez plein de son odeur, la bouche de longs poils frisés. Ma bite cognait contre la braguette de mon jean. Je me redressai et la libérai, avec l’idée bien arrêtée de baiser Jina jusqu’à l’os, quand je réalisai qu’elle s’était endormie.

Cela me coupa tous mes effets. Je me traînai jusqu’à la table basse et me versai un scotch. Je haletais, mon cœur emballé semblait incapable de retrouver un rythme normal. Je vidai mon verre d’un trait et m’étranglai : je n’avais pas l’habitude de boire. Ensuite, je rabattis la jupe de Jina sur ses cuisses et pris la fuite comme un voleur.

CHAPITRE III

Je ne retournai pas chez Jina le lendemain. Je me disais qu’elle avait dû s’éveiller quelques heures après mon départ et mourir de honte en réalisant à quoi elle s’était livrée sous l’empire de l’alcool. Quelle naïveté de ma part ! Jina ignorait tout simplement ce qu’était la honte, comme je m’en rendrais bientôt compte.

Je passai ma journée à flâner dans les rues de T., en proie au découragement, mais le soir même, elle me téléphona chez moi, et au son de sa voix, je compris qu’elle ne m’en voulait pas. Et même, elle s’inquiétait. Elle me demanda pourquoi je n’étais pas venu, étais-je souffrant ?

— J’étais malade, lui expliquai-je, je comptais vous appeler ce soir pour m’excuser.

— J’espère que vous allez mieux, fit-elle. Puis-je compter sur vous demain ?

— Oui, répondis-je, vous pouvez compter sur moi.

Ainsi, Jina avait décidé de faire comme si rien ne s’était passé entre nous. A moins qu’elle eût perdu tout souvenir de cette soirée. Cette hypothèse me semblait peu crédible : il fallait plus de trois verres de scotch pour vous lessiver la mémoire. Donc, Jina se souvenait. Et elle voulait que je revienne. Le jeu continuait. J’en ignorais les règles, ce qu’il y avait à perdre ou à gagner, mais je décidai de foncer tête baissée, bien résolu à me foutre de tout ce qui pourrait m’arriver. Je suivrais Jina aussi loin que je pourrais...

Le lendemain, comme au premier jour, je fus chez elle en avance. Elle parut heureuse de me voir et j’acceptai cette fois de partager son petit déjeuner. Jina était nue sous sa robe de chambre et de temps en temps, je pouvais voir se balancer l’un ou l’autre de ses seins. Ils étaient curieusement menus. « Curieusement », parce que le volume impressionnant de son fessier ne m’y avait pas préparé. Sa poitrine était celle d’une jeune fille à peine pubère, et une constellation de minuscules taches de rousseur la recouvrait.

Jina ne fit pas la moindre allusion à nos ébats. Pendant qu’elle prenait sa douche, je m’installai dans le salon avec mes livres et mes feuilles de notes, et je fis semblant de travailler. Elle vint me voir avant de s’en aller et me dit de ne pas hésiter à jeter un œil dans le réfrigérateur, sur le coup de midi, ainsi que partout ailleurs. Elle tenait absolument à ce que je fasse comme chez moi. Je pouvais aller jusqu’à me reposer dans son lit, si le cœur m’en disait, celui de la chambre d’amis étant peu confortable. Jetant un regard compatissant sur mes livres d’étude, elle me souhaita bon courage et s’en fut.

De nouveau seul dans cette maison étrangère, je fis le tour du propriétaire. Dans la salle de bains, je tombai en arrêt devant le panier de linge sale. Fébrilement, je le renversai et étalai son contenu au fond de la baignoire. J’y trouvai deux culottes roulées en boule. La première était presque propre, sèche et sans odeur. Déçu, je la rejetai. Mais la seconde fut à la hauteur de ce que j’attendais l’entrejambe était trempé, comme si Jina s’y était oubliée, et une auréole brune, à l’endroit qui avait frotté son entrefesse, me fit bander, lorsque j’y enfonçai mon nez.

J’emportai ce trésor dans la chambre de Jina. Allongé sur son lit, j’ouvris ma braguette et m’emparai de ma bite, autour de laquelle j’enroulai la culotte souillée de Jina. Son humidité froide sur mon sexe confirma mon érection, et je me branlai lentement, portant de temps à autre la culotte à mes lèvres pour lécher l’entrejambe salé. C’était dégueulasse et merveilleux : la culotte de Jina, sale, sale de sa pisse, d’une trace d’excréments ! Je voulais aller le plus loin possible dans la saleté de Jina, plus elle serait dégueulasse et plus ce serait bon... J’étais impatient de la retrouver ce soir, j’étais certain qu’après quelques verres de scotch destinés à justifier ensuite sa conduite, et son manque de mémoire, Jina m’ouvrirait ses cuisses une fois encore et que je pourrais enfin la baiser comme je le voulais.

En attendant cet instant de vertige, j’allumai la télévision installée en face du lit et insérai une cassette choisie au hasard dans le magnétoscope. Le boîtier ne donnait aucune indication sur le film. C’était un film porno comme jamais je n’en avais vu. Il n’y avait pas de générique, pas de scénario et les figurants parlaient une langue étrangère que je fus incapable d’identifier. De ma vie, jamais je n’avais vu un spectacle aussi obscène.

Une jeune fille pas très belle, mais prodigieusement excitante, à quatre pattes, présentait son cul à une dizaine d’hommes qui l’enculaient à tour de rôle. La fille prenait un pied énorme, il était visible qu’elle ne simulait pas. Ses nichons pendaient et se balançaient comme des outres. Elle transpirait, ses cheveux collaient à son front et la sueur, coulant dans ses yeux, délayait le rimmel qui sillonnait ses joues de longues traînées noires.

Lorsque les dix hommes eurent vidé leurs couilles dans son cul, une seconde fille, qui s’était jusqu’alors tenue hors champ, vint se placer sous elle, enfonça son visage entre les fesses gluantes. Alors la fille qui s’était fait enculer chia dans la bouche de sa partenaire les spermes mêlés de ses dix enculeurs, un bouillon épais, parfaitement blanc d’abord, puis d’une légère coloration brune, qui se répandit sur le visage de la fille, lui coula dans la bouche et sur la poitrine. Celle qui recevait cette abjecte offrande roulait des yeux extasiés, et lapait fébrilement, avec des bruits de gorge rauques. Un moment, le sperme s’écoulant charria une minuscule crotte que la fille cueillit du bout de la langue et avala. Pendant ce temps, sa compagne lui léchait avidement la chatte, tout en l’enculant de son index et de son majeur réunis.

Ce spectacle me fascina à un point tel que je le repassai plusieurs fois en me masturbant furieusement. Je dus jouir cinq ou six fois, je ne sais plus. Mais mon dernier orgasme fut douloureux et de mon méat ne s’écoula qu’une toute petite goutte de liquide séminal, clair comme de l’eau. De violents maux de tête m’assaillirent, et une sensation d’écœurement. J’étais écœuré mais j’en voulais plus encore, et que ce soit réel. Je sombrai dans le sommeil sans m’en rendre compte. Je dormis comme une souche et récupérai des forces. A mon réveil, j’avais une faim de loup, et me sustentai d’un reste de salade niçoise déniché dans le réfrigérateur.

Jina me téléphona dans l’après-midi. Elle me dit qu’elle rentrerait tard, à cause de son travail, et que je ne devais pas l’attendre. Je raccrochai avec rage. J’étais si désappointé de savoir que je ne la verrais plus de la journée que je conçus le projet de l’attendre, en dépit de ses consignes, et de la prendre de force, dès qu’elle aurait passé la porte. Puis je compris que la frustration faisait partie du jeu, et qu’avec un peu de patience, j’obtiendrais ce que je convoitais.

En fait, je n’eus pas à attendre longtemps. Certes, il s’écoula trois jours de calme plat, au cours desquels Jina ne fut rien de plus que la dame dont je gardais l’appartement durant son absence. Mais un après-midi, elle me téléphona pour m’annoncer que j’allais recevoir en début d’après-midi la visite de sa petite nièce, Carine, dont les parents avaient dû s’absenter, pour une raison que Jina ne me précisa pas. Cela m’ennuierait-il de la garder, de l’aider à faire ses devoirs ?

— Pas le moins du monde, répondis-je.

— Vous verrez, me dit Jina, Carine est une jeune fille très attachante et très... éveillée ! Je suis sûre que vous vous entendrez bien.

Avec l’apparition de Carine, le jeu prit une tournure nouvelle et j’appris sur moi-même, à cette occasion, des choses que je n’aurais jamais soupçonnées...

CHAPITRE IV

Carine arriva aux environs de dix-sept heures. Elle possédait sa propre clé de la maison de Jina et entra sans faire de bruit, me surprenant dans mes pseudo-cours, à l’étude desquels, sachant qu’elle n’allait pas tarder, je feignais de m’intéresser. Elle me tendit sa petite main, se présenta et me demanda si elle ne me dérangeait pas. Je lui assurai que non. Elle disparut un moment dans la cuisine d’où elle revint portant un plateau où étaient disposées deux tasses et une théière fumante, ainsi qu’une petite assiette de biscuits. Je partageai son goûter et pus à cette occasion l’observer à loisir.

Il émanait d’elle une impression de maturité que démentait la fragilité de son visage, blanc et délicat, dans lequel les yeux étaient deux amandes bleu pale, sans profondeur. Son corps possédait une grâce indéniable, quoiqu’un peu altérée par un reste de lourdeur, vestige de l’enfance. Sa taille était quelque peu empâtée et ses fesses assez lourdes, pour autant que j’en pus juger. Elle était vêtue d’une minijupe de jean délavé, d’un caraco de coton noir aux fines bretelles qui me permit de jouir de la vue de ses épaules nues et, au hasard de certains gestes, de ses aisselles noires et touffues. Ses jambes étaient nues, ses pieds chaussés de socquettes blanches et d’escarpins à talons juste assez hauts pour éveiller l’attention.

Je m’assis tout près d’elle pour l’aider à faire ses devoirs, ainsi que me l’avait demandé Jina. Nous commençâmes par l’analyse d’un poème de Prévert, dans laquelle Carine fit preuve d’une grande maturité intellectuelle, puis nous passâmes à la biologie, où elle se révéla nettement moins inspirée. Le chapitre étudié concernait la reproduction des fougères, végétaux avec lesquels Carine ne se sentait que très peu d’affinités.

— Je trouve la reproduction humaine plus intéressante, me confia-t-elle.

Je ne sus que répondre. Et Carine de rechercher, dans les dernières pages du livre de biologie, les chapitres ayant trait à ce sujet.

— Est-ce que la tienne ressemble à celle-là ? m’interrogea-t-elle en désignant le sexe d’un homme photographié sous la douche.

L’homme en question avait la quarantaine bien sonnée, une absence totale de signes distinctifs, et son maintien rigide de statue grecque le dénuait de tout pouvoir érotique. C’était un homme nu de manuel scolaire. Carine répéta sa question et je me sentis rougir jusqu’aux oreilles. Je hochai timidement la tête.

— Je suis sûre que tu l’as plus grosse, murmura Carine en guettant ma réaction du coin de l’œil.

— Qu’est-ce qui te fait dire ça ?

— Tu as un grand nez. Les hommes qui ont un grand nez ont une grosse queue, c’est tante Jina qui me l’a dit. Tu crois que c’est vrai ?

J’éludai la question en lui disant que sa tante ne lui avait certainement pas enseigné de telles choses, et qu’elle serait sans doute très intéressée d’apprendre comment sa petite nièce se comportait avec un parfait inconnu. Carine fit mine de prendre ma menace déguisée au sérieux, et se remit au travail.

Trois quarts d’heure plus tard, ayant achevé ses devoirs, elle alluma la télé et s’allongea sur le canapé pour la regarder. Pour ma part, je tournais en rond, habité de mille sentiments et désirs contradictoires. Je sentais Carine à peu près aussi dépravée que sa tante, mais n’était-ce pas un effet de mon imagination ? Peut-être était-elle tout simplement insouciante, et d’une spontanéité que j’interprétais mal. Je me mis à l’observer à la dérobée, tout en faisant mine de regarder par la fenêtre.

Carine avait adopté une position qui, chez une fille plus âgée, eût été d’une indécence absolue jambes repliées et cuisses ouvertes. Seul l’intérêt véritable qu’elle semblait porter au petit écran me convainquit de l’innocence de cette posture. Dans un an, me dis-je, elle n’osera plus se montrer ainsi, et commencera d’affecter des poses convenables, même si elle meurt d’envie de faire le contraire.

De mon côté, j’avais toujours été plus attiré par les fruits mûrs que par les fruits verts, et le trouble que me causait la proximité de Carine était une sensation toute nouvelle. J’avais jusqu’alors toujours considéré que seul un malade mental pouvait désirer une fille de son âge, et je réalisais maintenant le ridicule de cette idée : nos désirs n’étaient-ils pas aussi aussi indépendants de notre volonté que la fonction respiratoire, ou la circulation de notre sang ? Et puis, je me dis que c’était Jina elle-même qui avait dû arranger ma rencontre avec sa nièce, donc qu’elle avait des idées derrière la tête, des idées que peut-être (l’hypothèse était folle, mais tellement séduisante !) Carine partageait...

Je lui demandai de me laisser une place sur le canapé et m’y assis. Elle n’en continua pas moins de regarder la télé, m’accordant aussi peu d’attention que si j’avais été un chat habitué à occuper cette place. Comme elle avait gardé les cuisses écartées, je pus voir l’entrejambe du slip de coton blanc qu’elle portait mouler son sexe bombé. Quelques poils brun-roux dépassaient de la culotte...

Leur vue me fit durcir et je me retrouvai aussitôt dans une situation d’extrême inconfort, que je m’efforçai de dissimuler du mieux que je pus. Mon érection commençait à diminuer lorsque, contre toute attente, avec la spontanéité et le détachement qui auraient pu être l’apanage d’une fille beaucoup plus jeune, Carine vint s’asseoir sur mes genoux. Elle s’y installa sans cesser de regarder l’écran, à croire que je n’étais qu’un fauteuil d’un modèle un peu spécial. Il était impossible qu’elle ne sente pas la bosse qui s’encastrait entre ses fesses. Mais rien dans son attitude n’indiqua qu’elle l’avait remarquée. Je me retrouvais dans la situation de Humbert Humbert, le personnage masculin du roman de Nabokov, Lolita, lorsque la nymphette, assise sur ses genoux, le conduit à un orgasme clandestin, à force de remuements innocents, ou prétendus tels. A ceci près que Carine ne bougeait pas, et que j’entrevoyais de plus en plus clairement l’instant où, pris de folie luxurieuse, je lui arracherais sa petite culotte pas très propre pour m’enfoncer jusqu’aux poils dans sa jeune fente. Mais le corps de Carine se fit soudain plus lourd, et le bruit régulier de sa respiration me fit comprendre qu’elle s’était endormie.

Je la secouai doucement.

— Carine ?

Pas de réponse. Alors, risquant le tout pour le tout, je posai une main timide sur sa cuisse nue. Elle ne réagit pas. Ma main s’enhardit et remonta jusqu’à la fourche des jambes, s’attardant sur le triangle de coton tendu. J’y frottai mes doigts, légèrement, et les humai : une odeur de pipi, de fille négligée, nouvelle pour moi, me transporta...

On l’aura compris à la lecture de ces souvenirs, je suis un olfactif, les odeurs jouent un rôle déterminant dans ma sexualité, je parle des odeurs corporelles fortes, naturelles, non altérées par l’emploi de déodorants et autres savonnettes qui vous transforment une femme en bonbonnière. Mettez dans mon lit l’une des plus belles femmes du monde, elle sera sans effet sur moi si ses aisselles ne sentent pas la sueur. Une pilosité parfumée au chèvrefeuille m’est à ce point pénible et repoussante que j’en perdrais tous mes moyens...

Rien de tel sur le fond de culotte de Carine. D’un doigt précautionneux, j’insinuai ma main entre l’élastique et la peau de son ventre moite. Je frémis en touchant ses poils que je n’aurais pas imaginés si abondants. Enfin je fus aux portes de son sexe, son petit sexe mou et tiède comme un beignet huileux que je caressai du bout de l’index, entrouvrant les grandes lèvres gluantes. Un sexe de femme, ni plus ni moins. J’enfonçai ma première phalange dans son trou dont je caressai les parois, ce qui produisit un afflux de mucosités que je recueillis et portai dévotement à mes lèvres, me régalant de leur saveur qui évoquait un bouillon de fruits de mer. Dans son sommeil, Carine poussa un gémissement qui me fit dresser les cheveux sur la tête. Mais elle ne s’éveilla pas, et passé quelques minutes, ma main reprit sa place entre ses cuisses moites. J’avais introduit dans son vagin mon index tout entier, que mon majeur ne tarda pas à rejoindre. Dans le même temps, je frottai délicatement le renflement de mon bas-ventre dans la raie de ses fesses. J’étais à deux doigts de jouir lorsque Carine se redressa soudain, emprisonnant ma main entre ses cuisses. Elle me dévisagea, l’air incrédule.

— Mais qu’est-ce que tu me fais ?

Elle souleva sa jupe, tira l’élastique de sa culotte et vit ma main. Je tentai de la retirer mais elle serra de toutes ses forces pour m’en empêcher.

— Continue, m’ordonna-t-elle, la voix altérée par une sorte de fièvre.

J’étais si anxieux des conséquences possibles de mon geste que je lui obéis servilement et repris ma caresse. Elle avait fermé les yeux et renversé sa tête sur mon épaule. Ses hanches ondulaient, accompagnant le mouvement de mes doigts au fond de son vagin. Soudain, ses mouvements se firent convulsifs et elle poussa de toutes ses forces sur ma main, afin que mes doigts pénètrent plus profondément en elle.

Elle jouit violemment, en poussant des petits cris saccadés, me noyant les doigts d’une quantité incroyable de sécrétions. Son sexe clapotait comme une mare, j’étais à la fois honteux et émerveillé. Enfin, elle libéra ma main et, après avoir repris son souffle, me demanda si j’avais joui. Je fis non de la tête en fuyant son regard. Elle défit aussitôt ma braguette et referma sa main autour de ma pine gonflée. Je crus rêver lorsqu’elle déposa un baiser sur le gland et qu’elle cracha dans sa paume pour lubrifier mon sexe avant de se mettre à me branler. Elle le fit aussi bien que si je m’y étais pris moi-même, ce qui est extrêmement rare.

J’avais connu en effet bien des femmes maîtresses dans l’art de la fellation, ou du coït dans toutes les positions imaginables, mais je n’en avais jamais rencontré qui masturbaient un homme comme il avait précisément envie de l’être. Carine était la première. Elle semblait lire dans mes pensées, accentuant bientôt la pression de ses doigts sur le gland, bientôt à la base de la verge. Lorsque je fus près de jouir, je ne pus réprimer un gémissement d’extase. Aussitôt, Carine s’empara de mes couilles qu’elle pressa dans sa main, comme une éponge. Les mouvements de sa main se firent plus rapides et elle reçut sur le visage six longues giclées de sperme.

A peine eus-je éjaculé que je repris le sens de la réalité, ou plutôt de l’irréalité de ma situation : je venais de jouir sur le visage d’une adolescente confiée à ma garde !

— Carine... murmurai-je.

— Chut ! Surtout il ne faut rien dire à Jina ! Je veux juste que tu me promettes de recommencer chaque fois que j’en aurai envie... Tu le promets ? Sinon, j’en parlerai à ma tante.

— Tout ce que tu veux, soufflai-je, épuisé par la main de cette incroyable gamine.

Quelques gouttes de sperme s’étaient accumulées le long de sa lèvre supérieure. Carine les balaya du bout de la langue et les avala avec un bruit d’aspiration gourmande...

CHAPITRE V

— Alors, comment avez-vous trouvé Carine ? me demanda Jina ce soir-là, en me signant mon premier chèque (nous avions convenu qu’elle me règlerait tous les vendredis).

— Très gentille, dis-je. C’est une enfant assez facile à vivre, non ?

— Tout à fait, approuva-t-elle en me tendant le chèque.

J’en déchiffrai le montant et fis les yeux ronds : la somme indiquée représentait plus du triple que ce qui m’était effectivement dû pour ces cinq premières journées. Je voulus protester mais Jina balaya mes objections d’un geste excédé de la main, comme si elle était trop fatiguée pour parler d’argent.

— Il y a une chose essentielle dans la vie, dit-elle en guise d’explication, c’est de savoir profiter de ses largesses sans trop s’interroger, afin de ne pas briser le charme, vous ne croyez pas ?

J’acquiesçai avec un petit sourire d’embarras et de reconnaissance.

— Et puis, poursuivit-elle, j’ai bouleversé les règles du jeu en vous demandant de vous occuper de Carine. Il me paraît juste que, vos responsabilités s’accroissant, nos tarifs fassent de même. Les parents de Carine seront absents pour plusieurs jours, et ils m’en ont confié la garde. Si cela ne compromet pas trop vos études, je serais heureuse que vous occupiez d’elle en mon absence. Je l’emmènerai au lycée le matin, mais c’est à vous qu’il incombera de la récupérer le soir, et de l’aider à faire ses devoirs, puis de l’occuper jusqu’à mon retour, comme vous l’avez fait aujourd’hui... Cela vous convient ?

J’acceptai avec enthousiasme cette nouvelle responsabilité, et Jina en informa aussitôt Carine, qui regardait toujours la télévision. Celle-ci parut ravie, et pour fêter notre nouvel accord, Jina m’invita à passer la soirée en leur compagnie. Pendant que Jina préparait le repas, je retrouvai Carine dans le salon. La petite salope profita que sa tante était dans la cuisine pour m’adresser force clins d’œil graveleux. Elle alla même jusqu’à remonter sa jupe sur son ventre et baisser sa petite culotte pour me montrer son sexe dont les poils étaient englués de sécrétions. Je fis mine de m’intéresser à un jeu télévisé qui venait de commencer mais je savais qu’elle était consciente du trouble qu’elle suscitait en moi. J’étais presque parvenu à retrouver mon calme lorsque Carine rota de façon obscène.

— Excusez-moi, souffla-t-elle, feignant d’être embarrassée, mais je n’arrête pas d’avoir des renvois depuis tout à l’heure, et j’ai comme un goût de jute dans la bouche...

Nous mangeâmes avec appétit le repas que Jina avait préparé, des lasagnes et une salade composée arrosés d’un côtes de Provence frais et entêtant. Carine eut droit à un verre qu’elle fit durer jusqu’au dessert. Elle était redevenue une jeune adolescente, un peu gauche et inintéressante, comme tous les garçons et filles de son âge, dont la culture générale reflète ce que diffuse la télé. La métamorphose était totale. Je crus toutefois surprendre des échanges de regards complices entre sa tante et elle, ce qui m’inclina à penser que la soudaine puérilité de Carine pouvait faire partie de ce jeu que Jina semblait mener.

Mais le vin était généreux et susceptible d’altérer quelque peu mon appréciation des choses. Que Carine fût en réalité une petite vicieuse était une chose, mais que sa tante le sût et eût l’intention de mêler sa nièce au jeu en était une autre.

Une fois de plus, ma naïveté m’aveuglait : Carine était aussi pourrie que sa tante, et peut-être même davantage, si l’on tient compte de son âge. Et de cela, je n’allais pas tarder à prendre conscience.

Jina but énormément au cours de ce repas, et bien qu’elle tint l’alcool de façon remarquable, je compris vite à son maintien trop raide et à son regard vague qu’elle était dans un état d’ébriété avancé. Elle alla s’affaler sur le canapé et feuilleta quelques revues, tandis que Carine débarrassait la table et entreprenait de faire la vaisselle. Je m’avançai vers Jina et lui annonçai que le moment me semblait venu de prendre congé. Elle laissa tomber la revue sur son ventre et me toisa de ses yeux ronds, comme si je venais de lui annoncer une catastrophe.

— Restez encore un peu, s’il vous plaît, je me sens un peu... barbouillée... Je serais plus tranquille si vous acceptiez de rester avec la petite et moi jusqu’à ce que je me sente mieux !

— Je reste, dis-je en m’asseyant sur le fauteuil qui faisait face au canapé.

Et déjà, je tremblais d’excitation à l’idée de ce qui allait peut-être suivre.

La vaisselle terminée, Carine nous rejoignit au salon. Je lui fis comprendre qu’il ne fallait pas faire de bruit, sa tante s’étant endormie. Aussi éteignit-elle le lustre du plafond et s’avança-t-elle à pas de loup dans l’obscurité. Elle alluma une bougie parfumée au jasmin qu’elle posa sur la table basse, entre le canapé où reposait Jina et mon fauteuil. La lueur douce estompa les murs de la pièce, qu’elle plongea dans une atmosphère de douceur et d’intimité. Les jambes de Jina brillaient sous leur voile de nylon, comme un bronze poli.

— Elle est belle, non ? me souffla Carine dans le creux de l’oreille.

— Très belle, répondis-je dans un murmure.

— Si tu la veux, tu pourras l’avoir. Tu aimerais la baiser ?

Ses paroles ne me choquaient plus du tout. Je savais à qui j’avais affaire, et je m’attendais au pire. D’une poche de sa jupe, Carine sortit un paquet de Dunhill mentholées et un petit briquet. Elle alluma une cigarette qu’elle porta à ses lèvres. De la voir ainsi jouer à la femme m’excita plus que je ne l’aurais cru possible. Elle tira de longues bouffées voluptueuses puis me passa la cigarette : le bout du filtre était humide. J’aspirai à mon tour un peu de fumée parfumée, puis la lui rendis. Elle s’assit auprès de Jina, sur le bord du canapé et, lentement, remonta la jupe de sa tante en haut de ses cuisses.

Jina portait des bas. Je frémis en voyant les attaches sombres du porte-jarretelles sur la chair nue de ses cuisses. Carine me guettait du coin de l’œil, avec un sourire équivoque. Elle caressa tendrement l’entrecuisse de Jina qui s’entrouvrit. Le contact de la main de Carine devait se prolonger, dans l’esprit de la dormeuse, sous la forme d’un rêve agréable, puisqu’elle ne s’éveillait pas.

Avec des gestes précautionneux, Carine tira doucement sur le bord du string, qu’elle fit descendre le long des hanches de Jina, révélant l’épaisse fourrure qui moutonnait au bas de son ventre. Après quoi, les yeux brillants, Carine vint s’agenouiller entre mes jambes et libéra mon sexe le long duquel palpitait une grosse veine. Elle serra ma bite dans sa petite main et se mit à me branler, mais mon gland était sec et le frottement me fut douloureux. Alors elle cracha dans sa main et appliqua la salive épaisse tout le long de ma queue, jusqu’aux couilles qu’elle fit glisser entre ses doigts dégoulinants.

Je voulais jouir dans sa main, mais Carine ne l’entendait pas de cette oreille. Dès qu’elle me jugea suffisamment excité, elle m’abandonna et revint auprès de sa tante.

— Petite salope, murmurai-je entre mes dents.

Carine reçut mes mots comme un compliment. Elle reniflait maintenant le triangle velu de Jina comme un chien le cul d’une chienne, à quatre pattes devant le canapé. Puis, elle risqua sa langue dans le buisson odorant de Jina, elle lécha doucement les poils dont elle sectionna une touffe avec ses dents. Tournant la tête vers moi, elle me fit voir les poils de chatte entre ses dents, avant de les avaler. Jina ne devait éprouver que des sensations confuses, mais lorsque Carine poussa plus loin son museau entre ses jambes, elle ouvrit les yeux à moitié et bredouilla quelque chose, avant de changer de position.

Elle était maintenant couchée en chien de fusil et nous tournait le dos, exhibant son gros cul dénudé où le sexe semblait une fleur écrasée sur un tapis de mousse noire. Carine lui écarta lentement les fesses et je pus voir l’anus rond et sombre, de la taille d’une pièce. C’était l’anus d’une femme accoutumée à la sodomie.

Le trou était bordé de poils roux, les mêmes qui lui mangeaient la totalité du sillon fessier. Jamais je n’avais vu d’entrefesse si velu, ou alors dans l’un de mes rêves les plus obscènes. Ces poils étaient si abondants qu’ils demeuraient visibles même lorsque Jina avait les fesses serrées. La majorité des femmes dans ce cas épilent leur entrefesse, mais pas Jina, qui, en vraie salope, savait l’avantage qu’elle pourrait tirer de cette luxuriance soyeuse et des odeurs qu’elle ne manquerait pas de conserver. D’ailleurs, Carine avait déjà le nez dedans, s’enivrant du parfum le plus intime et le plus vrai de l’intimité de Jina.

De voir ainsi cette fille si jeune enfoncer son nez dans la raie des fesses d’une femme qui aurait pu être sa mère, et y prendre ce plaisir vénéneux que je devinais, me mit dans un état proche du délire : la sueur ruisselait dans mes yeux, brouillant ma vue, et mon cœur battait comme une horloge déréglée. Je me mis à me branler avec une sorte de rage, m’astreignant toutefois au silence le plus total : je ne tenais pas à éveiller Jina. Carine se masturbait elle aussi. Au bout d’un moment, elle remonta sa jupe et baissa sa culotte jusqu’aux genoux, pour me faire admirer le mouvement de sa main sur son sexe. Ses poils étaient brun-roux, plus sombres que ceux de Jina, et son vagin avait la couleur d’une escalope de veau crue. Elle y faisait pénétrer son annulaire et son majeur réunis, ce qui produisait un chuintement délicieusement bestial. Une écume blanche se formait autour de ses doigts.

Bientôt, un amas de glaire blanche lui dégoulina sur une cuisse, épais comme de la colle à tapisser. Carine tourna la tête dans ma direction et son regard croisa brièvement le mien : elle devina très précisément ce dont j’avais envie. Elle recueillit un maximum de jus sur ses doigts et vint me les enfoncer dans la bouche.

— Tu aimes ça, mon gros porc chéri ? me chuchota-t-elle en me caressant tendrement les couilles après y avoir craché une salive chaude et gluante.

Puis elle me prit par la main et m’invita à la suivre devant le canapé de Jina. Nous nous agenouillâmes à hauteur de son cul offert, auquel Carine me défendit de porter la main. Quel démon de luxure s’était donc emparé de cette adolescente ? Avec dans les yeux une lueur de défi, elle mouilla de salive son majeur et l’enfonça délicatement mais d’un seul coup dans le cul de Jina. Celle-ci poussa dans son sommeil un gémissement de plaisir. Carine remua son doigt dans le cul de sa tante, qui lui répondit en ondulant imperceptiblement des hanches. Je passai ma main entre les jambes de Carine pour y recueillir un nouvel amas de sécrétions que j’écrasai sur mes lèvres. Carine me mit sous le nez le doigt qu’elle avait enfoncé dans le rectum de Jina : il était brillant de ces sécrétions anales un peu huileuses que produisent abondamment celles qui se font souvent enculer, et dont le goût et l’odeur sont si particuliers. J’enroulai ma langue autour de son doigt et le nettoyai amoureusement. Carine enfouit ensuite son visage entre les fesses de Jina et lui mouilla l’anus. Puis, elle y enfonça l’annulaire et le majeur, avant d’y adjoindre l’index : Jina avait maintenant trois doigts dans le rectum. Elle gémissait sans discontinuer, de douleur et de plaisir, et j’avais de plus en plus de mal à croire qu’elle était endormie. De temps en temps, Carine retirait ses doigts et le trou de Jina restait béant, un bref instant, noir et large, avant de se refermer tout doucement.

Carine se releva enfin d’entre les fesses maculées de bave, s’essuya la bouche du plat de la main et m’embrassa, dardant dans ma bouche sa langue qui avait épuisé toutes les saveurs anales et vaginales de Jina. Elle m’emplit la bouche de sa salive à elle, me mordit les lèvres puis se débarrassa de sa culotte et, tremblant comme si elle avait longtemps couru sous une pluie glacée, me dit :

— Baise-moi, baise-moi, je t’en supplie...

J’indiquai d’un mouvement du menton le canapé.

Jina semblait toujours endormie.

— Ne t’en fais pas pour elle, je la connais, elle ne se réveillera pas de sitôt. Baise-moi !

Et, se remettant à quatre pattes, elle m’offrit son cul rond et grassouillet. Sa longue fente juteuse bâillait comme un œil de truie.

CHAPITRE VI

Je me plaçai derrière elle et posai mes mains sur son cul que je malaxai d’abord sans douceur. Carine gémissait et s’agitait comme une chienne. J’écartai les deux globes charnus pour admirer le petit trou rond, ourlé de peau brune, qui se nichait entre eux, puis je me mis à lui lécher la raie, mouillant abondamment son anus de salive, dans l’idée de l’enculer. Mais lorsque j’y enfonçai mon doigt pour préparer le terrain, Carine se contracta et poussa un cri de douleur : je compris qu’en dépit de sa maturité sexuelle, elle n’avait pas encore été au bout des possibilités de son corps, et mon excitation redoubla. Je mourais d’envie de m’enfoncer de force dans son rectum mais je décidai de remettre cela à plus tard, lorsque nous serions seuls, elle et moi.

Je n’eus aucune difficulté, par contre, à entrer dans son vagin, qui me parut incroyablement chaud et serré. Au bout de quelques va-et-vient, les gémissements aigus de Carine se muèrent en grognements rauques dont la bestialité m’impressionna. Je passai ma main sous son ventre poissé de sueur et me mis à pétrir ses seins qui pendaient dans le vide et ballottaient. Lorsqu’elle sentit la jouissance poindre dans ses reins, elle s’affala lourdement sur le sol, le ventre contre la moquette, et ne bougea plus, me demandant seulement, d’une voix altérée par le plaisir, de la baiser plus vite et plus fort. Je l’empoignai par les épaules et m’enfonçai plus profondément en elle, lui bourrant la chatte de coups de plus en plus violents. Elle jouit enfin, grommelant d’incompréhensibles obscénités, le vagin animé de contractions brusques et puissantes, comme si une petite main à l’intérieur de son ventre s’était refermée autour de ma bite.

Carine tourna la tête et me lança un regard chaviré. De sa bouche entrouverte s’écoulait un filet de bave qui formait une tache sombre sur la moquette. Cette vision diaboliquement troublante précipita ma jouissance, et j’éclaboussai de semence, en cinq ou six longues giclées, le tendre utérus de cette étrange salope.

Je la suivis aux toilettes où elle voulait que je la regarde pisser. Elle s’installa sur le siège, écartant bien les cuisses pour que je ne perde rien du spectacle. D’abord ce fut mon sperme qui suinta lentement entre ses grandes lèvres encore gonflées, puis quelques gouttes de pisse qui cédèrent la place à un jet dru et doré sous lequel je ne pus me retenir de mettre la main : la pisse de Carine était bouillante !

Du plat de la main, j’éclaboussai d’urine ses cuisses et son ventre, avant de cueillir du bout de la langue quelques gouttes qui s’étaient prises dans les poils de son bas-ventre. La saveur de sa pisse m’étonna : c’était très exactement celle du thé au jasmin froid.

Nous demeurâmes un long moment ainsi, ma joue reposant contre sa cuisse, elle me caressant les cheveux, lorsqu’un bruit de pas dans le salon nous arracha à notre rêverie : Jina s’était réveillée. Je sortis précipitamment des toilettes où Carine s’enferma, et me réfugiai dans la cuisine où Jina me trouva en train de préparer une tisane hâtivement improvisée pour la circonstance. Jamais je ne l’avais vue si pâle, jamais elle n’avait eu les yeux cernés à ce point. Elle me demanda d’une voix absente où était Carine et je lui répondis de la façon la plus détachée possible.

— Je suis désolée de vous avoir retenu si longtemps, s’excusa-t-elle. Je vais beaucoup mieux, vous pouvez partir...

— Vous êtes sûre que ça va aller ?

— Tout à fait. Je vais vous appeler un taxi.

Il était inutile d’insister et je me résignai à retourner à ma petite vie étriquée de célibataire, le temps d’un long week-end, car Jina n’avait pas besoin de mes services le week-end. Avant de partir, j’embrassai Carine dont j’avais encore le goût de la pisse sur mes lèvres et serrai la main de Jina.

— Bon week-end, et à lundi ! me lança-t-elle avant de refermer sa porte derrière moi.

Le week-end en question fut effectivement le plus long et le plus mortel de mon existence. Je passai la journée du samedi à m’interroger sur le comportement de Jina à mon égard. J’arrivai à la conclusion suivante : Jina était en train de me mettre en état de dépendance. Comme un dealer ayant réussi à accrocher un gogo à une drogue dure ne la lui distribue ensuite qu’avec parcimonie, afin de pouvoir le manipuler à sa guise, Jina s’efforçait de créer en moi le besoin de sa compagnie. Qu’elle se fût montrée de plus en plus distante depuis notre première soirée allait en ce sens. Quelle perversité ! pensai-je, d’avoir ainsi jeté sa nièce dans mes bras afin de mieux me la faire désirer, elle, Jina... Ce en quoi elle avait pleinement réussi. Car je n’arrivais plus désormais à concevoir une existence dont Jina, d’une manière ou d’une autre, ne ferait pas partie.

Ce soir-là, je sortis et passai quelques moments dans chacun des bars qui jalonnait ma route. J’y rencontrai quelques amis qui me trouvèrent anormalement pâle et maladif, constatation que j’accueillis avec un certain plaisir, dans la mesure où j’y vis la preuve que le poison de Jina commençait à agir et que, partant, je devenais sa victime.

Mon errance me conduisit dans une rue chaude de la vieille ville où il m’était arrivé, quelques années plus tôt, de rechercher les chairs fades des professionnelles.

Elles furent plusieurs à m’arrêter pour me faire les propositions habituelles, que je déclinai systématiquement, ne sachant que trop comment se passeraient les choses : une petite pipe bâclée pour commencer, puis la fille s’allongerait sur le dos, écarterait les cuisses en regardant le plafond et en me demandant de ne pas perdre de temps. Les délices frelatés auxquelles j’aspirais n’étaient pas à portée de ma bourse. Je finis néanmoins par monter avec une fille dans les yeux de laquelle je trouvai un peu de cette folie qui habitait ceux de Jina Ligeti. Lorsqu’elle se déshabilla, je crus un bref instant avoir trouvé ce dont j’avais besoin. Elle était maigre et dotée d’une toison pubienne extraordinairement touffue. Les poils noirs lui bouffaient l’intérieur des cuisses et lui remontaient presque jusqu’au nombril. Je reniflai longuement son entrejambe pisseux, frottant mes lèvres contre son sexe maculé de croûtes de sécrétions séchées que je suçai jusqu’à les faire fondre sur ma langue. Elle n’avait pas dit un mot depuis que nous avions pénétré dans cette petite chambre d’hôtel qui sentait la naphtaline. Elle me suça mollement, en salivant beaucoup. Son jus coulait le long de ma queue et refroidissait dans mes poils. Elle continua de pomper quelques instants après que j’eus explosé dans sa bouche, sans toutefois avaler mon sperme qui lui dégoulina sur le menton et la gorge.

Une vague d’amertume me submergea : la fille agissait comme une mécanique docile, ne prenait aucune initiative ni ne s’intéressait le moins du monde à ce que je pourrais lui faire subir. J’aurais pu l’enculer à sec, puis lui faire lécher sa propre merde sur ma bite sans la faire réagir davantage.

Je me rhabillai en fuyant son regard et jetai deux billets sur son ventre nu.

Le dimanche qui suivit fut encore pire.

L’ennui m’inspira une idée à ce point idiote que je m’étonne encore d’y avoir cru. Je voulus revoir Christine, avec qui j’avais vécu pendant deux années et qui m’avait quitté pour les raisons que j’ai déjà expliquées. Je frappai à sa porte au milieu d’un après-midi interminable et attendis qu’elle vienne ouvrir en composant mentalement une infinité de phrases d’entrée en matière qui toutes me firent défaut lorsque je me retrouvai devant elle. Elle parut presque heureuse de me revoir, me fit entrer et me servit la traditionnelle tasse de café.

Bien qu’il fût dix-sept heures passées, Christine était encore en peignoir et la vue de ses cuisses nues, lorsqu’elle croisa les jambes, me rappela d’heureux souvenirs. Je me rapprochai et me serrai tout contre elle, puis lui caressai le ventre comme elle l’aimait. Ma main descendit jusqu’à ses poils puis hésita, mais elle encouragea sa progression en écartant les cuisses. Je fis rouler son petit clitoris entre mon pouce et mon index, lui arrachant des gémissements de bonheur. J’enfouis ma tête entre ses jambes et enfonçai ma langue dans sa vulve, mais quand, l’ayant retournée, je voulus lui lécher l’anus, Christine me repoussa.

— Arrête ça, c’est dégueulasse ! lança-t-elle.

Et elle se ferma aussitôt, refusant d’aller plus loin. Je la quittai en claquant la porte, de rage et de frustration. Je rentrai chez moi et me couchai tout habillé.

Je me fis jouir à plusieurs reprises en me représentant des scènes d’une formidable obscénité que je me promis de reproduire le lendemain, avec Carine.

CHAPITRE VII

Avant d’en arriver aux moments les plus chauds de la journée qui suivit, je dois révéler ce que je découvris au cours de la matinée, en fouinant dans les affaires de Jina.

Pour tromper mon ennui, en attendant la venue, aux alentours de seize heures trente, de Carine, je flânai dans la maison, à mon habitude, fouillant le linge sale de Jina, visionnant ses cassettes vidéo, feuilletant son incroyable collection de revues spécialisées dans des domaines aussi variés que l’ondinisme, la scatophilie, les avaleuses de sperme, les sous-vêtements en latex, les plus grosses bites de la planète...

C’est ainsi que je dénichai, dissimulé derrière un alignement de livres, un étrange document. Il s’agissait d’un press-book relié de cuir noir, dans lequel étaient classées un certain nombre de coupures de presse relatant un fait-divers survenu deux ans plus tôt : suite à la plainte déposée par une jeune fille victime de sévices sexuels, la police avait découvert l’existence d’un trafic de jeunes vierges destinées à un groupe d’amateurs – parmi lesquels plusieurs notables de la ville –, qui se retrouvaient clandestinement, à intervalles réguliers, pour célébrer des messes noires.

En fait, ainsi que me l’apprirent les articles contenus dans le press-book de Jina, ces fameuses messes noires tenaient davantage de la partouze que de la célébration satanique. Grâce au témoignage de la victime, les enquêteurs, avaient pu identifier et inculper de nombreux membres de cette confrérie secrète mais n’avaient pu mettre la main sur le maître d’œuvre de ce sordide trafic, une femme, à ce qu’il semblait, âgée de trente à quarante ans et qui ne s’était jamais montrée que le visage recouvert d’un masque noir. Je n’eus pas à en lire davantage pour comprendre que Jina était la mystérieuse initiatrice de ces cérémonies. Ces nouveaux éléments communiquèrent une ampleur démesurée à la fascination malsaine que j’éprouvais pour elle. Qu’elle trempât dans une affaire de ce genre me la rendait encore plus désirable, et je décidai d’attendre le moment propice pour lui révéler ce que je savais à son sujet de façon, en la menaçant de porter ces renseignements aux autorités, à gagner enfin ses faveurs...

Lorsque Carine arriva, sa journée d’école terminée, je tournais en rond comme un ours en cage, le sang bouillonnant dans mes artères et le cœur cognant dans ma poitrine.

En m’embrassant, elle vit la lueur de désir au fond de mes yeux et parut gênée de son intensité. Je lui demandai si elle avait passé une bonne journée et lui versai une tasse de café dont elle se saisit immédiatement, pour se donner une contenance. Cette fois, c’était moi qui dominais la situation, qui fixerais les règles, et Carine, d’une certaine façon, semblait l’avoir compris. Son goûter terminé, je la pris par la main et l’entraînait dans la chambre de Jina.

— Qu’est-ce que tu as l’intention de faire ? me demanda-t-elle.

Pour toute réponse, je mis mon doigt devant ma bouche, chut ! et elle n’insista pas. Dans les tiroirs où Jina rangeait ses sous-vêtements, je choisis une paire de bas résille, un porte-jarretelles, une fine culotte de satin noir fendue à l’entrejambe, un bustier pigeonnant bleu électrique qui se laçait sur la poitrine et donnai le tout à Carine. Je choisis également parmi les chaussures de Jina une paire peau de serpent, aux talons aiguilles extrêmement longs, après quoi je conduisis Carine dans la salle de bains.

— Tu as cinq minutes pour mettre tous ces trucs, dis-je en indiquant le petit tas de lingerie. Tu es ma pute, et je veux que tu aies l’air d’une pute. N’oublie pas de te maquiller.

Et je retournai m’allonger dans la chambre de Jina, où je dus frotter ma queue raide à travers l’épaisseur de mon jean pour calmer son impatience. Quelques minutes plus tard, j’entendis s’ouvrir la porte de la salle de bains et le pas de Carine résonner dans le couloir. Elle s’arrêta devant la porte de la chambre et frappa.

— Entre ! lui ordonnai-je.

Je retenais ma respiration. Une goutte de lubrifiant perla à l’extrémité de mon sexe lorsque Carine s’avança. Les chaussures de Jina étaient une pointure trop grande, et Carine n’était visiblement pas habituée aux talons aiguilles, mais jamais je n’aurais imaginé qu’elle pût être si bandante. Les bas résille accentuaient le galbe de ses cuisses grassouillettes et les attaches noires du porte-jarretelles, tendues à craquer, formaient des bourrelets de chair. Le bustier serré qui affinait sa taille rehaussait ses seins, nettement plus gros que ceux de sa tante. Mais la petite salope avait également amélioré la tenue que je lui avais préparée par une série d’ajouts personnels : une dizaine de lourds colliers pendaient autour de son cou, et une multitude de fins bracelets dorés s’entrechoquaient autour de ses poignets. Son maquillage était saisissant. Carine avait très bien compris ce que j’attendais d’elle : elle avait peint ses lèvres en noir, un noir gras et brillant, somptueusement vulgaire, et souligné ses yeux d’une épaisse ligne de khôl, comme les putes de la vieille ville. Ses lèvres noires avaient l’attrait vénéneux de ces plantes carnivores qui émettent une odeur de viande pourrie pour attirer les insectes dont elles se nourrissent.

Carine ouvrit la bouche et se passa la langue sur les lèvres. Le rose de sa langue, de l’intérieur de sa bouche et la blancheur de ses dents formaient un tel contraste, qu’ils en devenaient presque phosphorescents. Les larges anneaux d’or qu’elle portait aux oreilles oscillèrent lorsqu’elle s’assit au bord du lit, les jambes croisées. Je tendis la main et lui caressai la cuisse : j’aimais le contact particulier de la chair nue comprimée par la résille des bas. Carine eut un frisson, elle me dit que ma main était glacée. C’était vrai : tout le sang de mon corps s’était accumulé entre mes jambes, dans ma bite que je sentais pulser contre mon ventre.

— Parfait, dis-je, la voix altérée par la soudaine sécheresse de ma gorge. Tu ressembles enfin à ce que tu es dans le fond : une petite pute, une suceuse de bites... Dis-le moi, dis-moi ce que tu es !

— Je suis ta pute, murmura Carine en baissant les yeux, tandis qu’une légère rougeur lui montait aux joues.

— Mieux que ça, dis-le mieux que ça !

— Je suis ta salope, poursuivit-elle, s’échauffant à mesure que les mots tombaient de sa bouche et que son imagination s’emballait. Je suis ta conasse, ta bouffeuse de jute, ta pourriture de truie... Je suis ta sale pisseuse !

Elle n’avait décidément pas fini de me surprendre. Elle-même semblait étonnée par les obscénités qu’elle avait proférées. Elle s’allongea en travers du lit, enserra l’une de ses mains entre ses cuisses et commença à onduler du bassin, les yeux révulsés, ne montrant que le blanc. Je lui ordonnai de cesser de se branler et de se rasseoir. Elle s’exécuta, le souffle court.

— Je t’interdis de te toucher ou de faire le moindre geste sans mon autorisation, okay ?

Elle acquiesça d’un mouvement de la tête.

— Tu as trois trous, Carine, lui soufflai-je au creux de l’oreille. La bouche (je lui enfonçai mon majeur entre les dents, jusqu’à toucher sa langue baveuse), la chatte (je lui fourrai mon doigt mouillé de salive entre les jambes, ce qui la fit sursauter) et le trou du cul (l’ayant fait mettre à quatre pattes, j’introduisis mon majeur dans son rectum, lui arrachant une exclamation de douleur). Trois trous, on est bien d’accord ?

— Oui, soupira Carine en hochant vigoureusement la tête.

Sa poitrine se soulevait spasmodiquement et elle tremblait des pieds à la tête. D’excitation, de douleur, de honte...

— Tu veux savoir ce que je vais faire ?

Nouveau hochement de tête.

— Je vais te remplir chaque trou de sperme, je vais enfoncer ma queue dans chacun de tes trous et t’envoyer ma jute dans le corps, dans ta bouche, ton estomac, ton ventre, tes intestins, tu comprends ?

Elle me fit signe que oui, c’était très clair.

Machinalement, elle se remit à se tripoter l’entrejambe mais je lui donnai une tape violente sur la main et elle la retira. Alors je me débraguettai et fis jaillir mon membre raide et violacé. Le regard qu’y posa Carine, je le sentis presque comme une caresse. Mon gland était décalotté à l’extrême, et tout ridé par manque de lubrification. Carine laissa échapper un filet de bave qu’elle étala dessus du bout de l’index, et l’extrémité de ma verge redevint aussi lisse et brillante qu’une pêche au sirop.

Je demandai à Carine de me cracher dans la bouche, ce qu’elle fit. Je reçus son crachat visqueux et tiède au fond de ma gorge comme une offrande sacrée. Puis, l’empoignant fermement par les cheveux, je forçai Carine à me prendre dans sa bouche. Je fis pénétrer ma bite entre ses lèvres jusqu’aux poils et l’y maintins quelques secondes avant de la ressortir pour lui permettre de reprendre son souffle. Elle me regoba de sa propre initiative, entamant un mouvement de va-et-vient, massant d’une main mes couilles gluantes de salive. Je voyais mon membre entrer et sortir d’entre ses lèvres noires avec une régularité de piston, zébré de coulures sombres : l’enduit noir de ses lèvres, que la salive diluait.

Soudain, Carine rompit la dynamique machinale de son pompage et entreprit de me lécher les couilles. Sa langue s’insinua d’abord entre mes testicules qu’elle refoula sur les côtés, puis elle mordilla la membrane de peau lâche qui les recouvrait, avant de me gober les couilles tour à tour, comme des œufs, et en vérité, la crainte me prit qu’elle m’en arrachât effectivement une, et qu’elle l’avalât. Mais elle remonta bientôt jusqu’au gland et m’aspira puissamment, tout au fond de sa gorge, en creusant les joues. Je sentis dans mes couilles une onde de chaleur annonciatrice de la jouissance imminente, aussi, je repoussai doucement Carine et la fis s’allonger sur le dos.

Je m’installai au-dessus d’elle, les jambes repliées de part et d’autre de sa tête, et me masturbai en frottant ma queue sur ses joues, son nez et son front : je voulais voir mon sperme arroser son visage et couler dans sa bouche. Elle me tirait sa langue rouge et longue, effleurant de temps à autre ma hampe où une veine bleue saillait. Lorsque l’orgasme monta en moi, me carbonisant les reins, je dirigeai ma queue sur la bouche de Carine : de puissants jets de sperme fusèrent dans sa gorge, recouvrirent sa langue. Je déviai de quelques millimètres et lâchai une giclée de foutre sur son nez.

Carine paraissait frappée de démence, elle articulait des mots sans suite que sa bouche pleine de sperme rendait incompréhensibles, elle étalait du bout de la langue ma semence sur ses dents et, du bout des doigts, sur son visage tout entier qui devint luisant de bave et de foutre mêlés. Son menton et ses joues furent bientôt badigeonnés de rouge à lèvres noir qui fit de Carine une étrange déesse païenne de la boue et de la volupté. Elle se masturbait férocement, avec un rictus au coin des lèvres, mais grogna comme une cochonne lorsque je lui arrachai les mains de sa motte et que je lui écartai les bras en croix sur le lit, pour l’empêcher d’atteindre ce plaisir sur lequel je comptais régner en maître absolu.

— Salaud ! rugissait-elle, espèce de gros porc, fils de pute ! Laisse-moi me branler, je deviens folle !

J’attendis qu’elle soit calmée avant de la libérer. Elle se redressa, s’assit et se massa les poignets, rougis et endoloris. Elle était d’une beauté à couper le souffle, avec ses joues sales et mon sperme qui commençait à sécher sur ses lèvres, formant des croûtes blanches.

Quelques minutes plus tard, ayant récupéré, je la fis s’allonger sur le ventre et lui ordonnai d’écarter les cuisses. Entre l’élastique du slip et le haut des bas résille, la chair blanche des cuisses gonflées de cellulite adolescente faisait un renflement mou, gélatineux, dont la vue et le contact me firent durcir de nouveau. J’entrebâillai la fente qui parcourait le slip de l’entrefesse au pubis pour examiner la vulve, qui était d’une merveilleuse couleur rose que ses abondantes sécrétions faisaient briller. Je le répète, jamais encore je n’avais connu de filles dont les sécrétions vaginales fussent aussi abondantes. Sa seule rivale sérieuse dans ce domaine était peut-être Paula, la sœur de Jina, que nous rencontrerons plus loin.

Le sexe de Carine était gonflé comme celui de n’importe quelle femelle qui n’a qu’une idée en tête : se faire enfiler. Je la fis mettre à quatre pattes pour lui renifler la chatte. Son odeur, un mélange de sueur, de macération de poils pubiens, de mouille et de pisse, était un enchantement et je la humai jusqu’à l’étourdissement. Son clitoris raide pointait au sommet de ses grandes lèvres. D’une taille peu commune, il avait quelque chose de vaguement monstrueux. De très séduisant, aussi. Je l’agaçai du bout de la langue, ce qui le fit durcir davantage et provoqua chez Carine un spasme de plaisir dont la violence m’impressionna.

Je me mis à sucer cette petite flèche fichée au milieu de ses poils, ce qui eut pour effet de produire un afflux de mouille grasse et parfumée que je lapai goulûment. Ma queue avait retrouvé sa raideur, le moment était venu d’accomplir le second point de mon programme. Je m’enfonçai jusqu’aux couilles dans le con baveux de la petite pute, qui se mit aussitôt à remuer son cul comme une mécanique parfaitement huilée. Elle haletait et bavait sur le couvre-lit comme une débile, la langue pendante, le dos ruisselant de sueur aigre. L’intérieur de son ventre était une vraie fournaise, qui chuintait à chaque allée et venue de ma pine, de façon obscène. Soudain, les ondulations du bassin de Carine se firent plus rapides et saccadées, elle poussa un hurlement strident et jouit en m’écrasant les couilles de ses fesses brûlantes. Dans l’égarement de ses sens, elle ne put retenir un jet de pisse que je sentis fuser sur mes cuisses, chaud et odorant. Cela me fit jouir à mon tour, et je lui envoyai un flot de foutre crémeux dans le ventre.

Nous restâmes quelques secondes imbriqués l’un dans l’autre, puis Carine se retira doucement, la main en coupe sous sa vulve pour recueillir la semence qui s’en écoulait. Elle porta lentement sa main à sa bouche et la nettoya du bout de la langue en me toisant, une étincelle de défi dans le regard. Son ventre gargouillait, plein à ras bord de sperme clapotant contre les parois. Soudain, elle péta. Un remugle nauséabond me monta aux narines et me court-circuita le cerveau. Je plaquai de nouveau Carine sur le ventre, pour lui renifler le cul. Elle se débattit.

— Arrête ça ! Tu me dégoûtes !

A force de gigoter, elle réussit à m’échapper et se pelotonna contre le montant du lit, les mains en avant pour me repousser.

— Je vais t’enculer ! lui dis-je de ma voix la plus douce. Tu ne pourras pas m’en empêcher. Ça ne te dit rien, d’avoir ma bite dans ton cul ?

— J’ai jamais fait ça, répondit-elle en baissant les yeux. Ça me fait peur.

— Je suis sûr que tu vas aimer, tu es tout à fait le genre de fille à aimer ça...

Je l’attrapai par les poignets et la tirai violemment en avant, afin qu’elle tombe sur le ventre, puis je m’allongeai sur elle, pesant de tout mon poids.

— Attends ! s’exclama-t-elle, il faut d’abord que j’aille aux chiottes !

— Pas question, tu es tout à fait capable de te retenir de pisser pendant quelques minutes !

— Qui te dit que j’ai envie de pisser ?

— Dis-moi ce que tu veux faire ! lui ordonnai-je.

— Chier, soupira-t-elle, j’ai envie de chier, laisse-moi y aller, s’il te plaît !

Insinuant ma main dans la fente qui bâillait au fond de sa culotte, je me mis à lui masser l’anus, puis l’humectai de salive avant d’y enfoncer mon index. Je sentis au bout de mon doigt la masse compacte de sa crotte, dans laquelle je touillai un peu avant de ressortir mon doigt et de le passer sous son nez. Elle plissa les yeux de dégoût, tandis qu une onde de répulsion la traversait des pieds à la tête.

— Qu’est-ce qu’il y a ? la questionnai-je. Ça ne te plaît pas, cette odeur ? Elle vient pourtant de toi, elle fait partie de toi !

— Tu es malade, aboya-t-elle, t’es un fou dangereux !

— Je vais te la mettre, Carine, lui murmurai-je tendrement à l’oreille, je vais mettre ma queue dans ton cul plein de merde, et tu vas aimer ça. Et tu n’auras qu’une envie : recommencer, encore et encore...

Je lui fis lever le cul pour enfouir à nouveau mon visage dans sa raie, que j’oignis de salive. Puis j’introduisis ma langue dans son anus contracté. Pour l’assouplir, j’y appliquai ma bouche en ventouse et y soufflai de petits amas de salive, avant d’y enfoncer un doigt, puis deux, auxquels j’imprimai un mouvement de rotation. Carine avait enfoui son visage au creux de ses bras et sanglotait doucement, de honte et de dégoût, mais j’étais bien trop excité pour y prêter attention.

J’eus bientôt trois doigts enfoncés dans son trou du cul qui, lorsque je les retirais, bâilla quelques instants ; j’étais à la fois écœuré et subjugué par ce trou noir, au milieu des fesses blanches et grasses, et je devais faire un effort considérable pour ne pas décharger sur le lit, sans même me toucher, tel un puceau regardant sa première pute se déshabiller. Lorsque je jugeai Carine suffisamment préparée, je présentai mon gland à l’entrée de sa rosette distendue et m’introduisis en elle d’un coup. Elle releva brusquement la tête, sous l’effet de surprise, et poussa un hurlement de douleur. Je m’immobilisai, enfoncé jusqu’aux poils dans son rectum, dont le sphincter s’était violemment contracté autour de ma queue. Cette contraction involontaire avait pour but de m’expulser, mais ma bite était bien trop longue et bien trop profondément engagée.

Je commençai d’aller et venir entre les fesses élastiques de Carine qui gueulait à la fois de douleur et de rage d’être ainsi profanée. Abstraction faite du plaisir cérébral que me procurait cette pénétration, les premiers mouvements que je fis me furent extrêmement douloureux, à moi aussi. La diablesse s’était tendue de façon quasi hystérique, me comprimant durement le sexe, mais en outre, mon gland, chaque fois qu’il atteignait le fond de son cul, rencontrait la masse dure de l’étron niché au creux de son intestin, ce qui suscitait une douleur supplémentaire.

Au bout d’une petite minute, toutefois, le lent pilonnement de ma queue eut pour effet de l’amollir, de lisser les muqueuses resserrées, et de pénible, la pénétration devint sublime. Le changement dut être également sensible à Carine, dont les cris se muèrent imperceptiblement en râles de femelle s’abandonnant, après avoir lutté, au mâle qui la viole.

— Oooh putain ! souffla-t-elle soudain, la voix tremblante.

— Ça commence à te plaire, hein ? lançai-je tout en continuant de l’enculer avec lenteur.

Elle hocha vigoureusement la tête et feignit de geindre sous l’effet d’une douleur qu’elle n’éprouvait plus.

— Dis-moi que tu aimes ça ! lui ordonnai-je.

— Non... Non... soupira-t-elle. C’est... dégueulasse ! J’ai horreur de ça !

— Dans ce cas, fis-je, je ne vais pas t’infliger ce supplice plus longtemps.

Et je fis mine de m’extraire de son anus qui, maintenant, était dilaté, épanoui comme une fleur.

— Non ! s’écria-t-elle, ne te retire pas, je t’en supplie !

— Je croyais que tu détestais ça !

Carine se tut quelques secondes, puis, voyant qu’il ne lui était plus possible de sauver les apparences, reconnut piteusement :

— C’est pas vrai... Au début, ça fait vraiment mal, et... Oh, continue. S’il te plaît, enfonce ta grosse bite dans mon cul, je veux que tu décharges à l’intérieur... C’est tellement bon !

— Non, dis-je, je crois que je vais arrêter, tu as vraiment le cul plein de merde, ça va devenir vraiment écœurant !

Carine me fit alors une telle proposition que je n’en crus pas mes oreilles :

— Je te la nettoierai, dit-elle. Je te nettoierai la queue avec ma langue, si tu continues... jouis dans mon petit trou !

Surexcité par cette nouvelle idée, je me remis à la tringler avec régularité et lenteur. Je l’enculai de la sorte pendant plus d’une demi-heure. Je la sentais tendue comme un arc, silencieuse, concentrée sur son plaisir. Elle laissait échapper de temps à autre un grognement bref de truie repue. Ses intestins gargouillaient de façon obscène et à un moment, elle me demanda de me retirer, rien qu’une seconde, afin que s’échappent les gaz qui la ballonnaient. Je sortis ma queue et elle lâcha un long pet peu sonore mais à l’arôme aphrodisiaque.

Dès que je fus de nouveau au fond de son rectum, elle me demanda d’accélérer un peu la cadence, et se mit à se branler par en dessous. Sa respiration s’accéléra et le sang lui monta au visage. Soudain, elle se tendit et serra les fesses : elle jouissait. Je l’empoignai fermement par les hanches et lui donnai quelques coups de bélier. Je sentis au bout de mon gland le picotement annonciateur de l’éjaculation. Je m’enfonçai de nouveau, jusqu’aux couilles, et nouai mes bras sous son ventre.

— Vas-y, m’encourageait-elle, lâche tout ! Remplis-moi le cul de foutre !

Je partis en hurlant sous la voluptueuse brûlure de ma propre semence qui fusa, goulûment tétée par l’anus avide. Carine hurla soudain : j’avais, en jouissant, planté mes ongles dans le gras de ses fesses, où s’imprimèrent des marques rouges. Je roulai sur le côté et m’étendis sur le lit pour reprendre mon souffle, tandis que Carine, un mouchoir roulé en boule entre les fesses, se précipitait vers les toilettes afin de se soulager enfin. Je regardai ma queue, encore gonflée mais beaucoup moins dure, qui reposait contre mon ventre, dans une petite flaque de sperme mêlé d’excréments. Considérée froidement, hors de toute excitation, cette vision me répugna. Carine revint quelques instants plus tard, chiffonnée par nos ébats. Sa figure était soufflée de traînées noires et de foutre séché. Elle puait le foutre à plein nez et ressemblait à une pute sur le retour qui se serait fait mettre par une douzaine de clodos. Elle se pencha sur moi et me roula une pelle juteuse, frottant contre mes lèvres sa bouche gluante.

— Ça t’a plu ? lui demandai-je.

— Délicieux, répondit-elle. C’est comme de chier quand t’as une grosse envie, sauf que la merde te rentre dans le cul à chaque fois que tu l’as poussée dehors...

Ses paroles me firent durcir et Carine s’en aperçut. Elle s’empara de ma bite et la renifla.

— Je t’avais promis de la nettoyer... dit-elle.

Je voulus lui répondre que ce n’était pas la peine, que je n’avais pas réellement envie de la voir aller jusque-là, mais il était trop tard : elle venait de s’enfoncer ma verge souillée jusqu’au fond de la gorge, et je sentais sa langue s’enrouler autour comme une longue limace baveuse. Elle me lécha de haut en bas, s’arrêtant plus spécialement sur les taches qui avaient durci. Lorsque ma queue fut redevenue propre, elle me suça lentement et me fit jouir, pour la quatrième fois. La douleur se mêla cette fois au plaisir et je n’éjaculai qu’une ou deux gouttes de foutre clair. Puis Carine se serra contre moi. Elle était merveilleuse, magnifique. Et encore plus tarée que moi, au bout du compte. Je le lui dis. Elle prit cela pour un compliment.

Nous passâmes encore quelques moments à nous caresser mollement, terrassés par l’euphorie des amants satisfaits. Mais il nous fallut bientôt redescendre sur terre : Jina n’allait pas tarder à rentrer.

Le lendemain, Carine ne revint pas, ni les jours suivants. Je questionnai Jina à ce sujet et m’entendis répondre que ses parents étaient rentrés de voyage plus tôt que prévu, et qu’ils étaient repartis tous les trois ensemble en Australie, où les affaires du père de Carine exigeaient qu’ils s’installent pour une durée de trois ans.

Je n’en laissai rien paraître, mais cette nouvelle me bouleversa autant que ma rupture avec Christine, quelques mois plus tôt.

Je n’en avais pourtant pas fini avec Carine, qui, d’une certaine manière, allait réapparaître dans ma vie. Mais absolument pas comme je l’aurais souhaité...

CHAPITRE VIII

Le départ de Carine marqua un tournant dans mes relations avec Jina qui, un matin, avant de partir, m’annonça qu’elle se passerait dorénavant de mes services, que cette journée serait la dernière. Lorsque je voulus connaître les raisons de ce revirement, Jina me dit qu’elle n’avait pas le temps de m’expliquer, mais qu’elle comptait m’inviter au restaurant le soir même, afin de célébrer dignement la fin de notre brève association.

Elle me laissa désemparé, bouillonnant d’une rage intérieure. Je ne pouvais admettre que les choses se terminent de cette façon, c’était trop bête, trop simple, trop frustrant ! Aussi décidai-je de mettre à exécution le plan que j’avais établi dans l’éventualité où Jina aurait tenté de m’écarter.

Je retrouvai dans les rayons de sa bibliothèque le fameux press-book contenant les articles relatifs au trafic de jeunes vierges, dont je fis photocopier chaque page dans une librairie du centre.

Je mis les photocopies en sûreté dans mon studio et retournai chez Jina, que j’attendis de pied ferme en sirotant son excellent whisky et en visionnant distraitement quelques cassettes pornos qui ne m’excitèrent pas vraiment.

A son retour, Jina me trouva dans un état de légère ivresse. Par bravade, je lui mis la main au cul et lui dis que je crevais d’envie de la sauter. Elle prit cela comme une plaisanterie et me demanda de lui accorder dix petites minutes pour se préparer. Je les lui accordai et l’attendis en buvant café sur café, afin de reprendre mes esprits. Lorsqu’elle fut prête, elle me rejoignit dans le salon.

— On y va ? lança-t-elle d’un ton désinvolte.

Je la toisai de haut en bas : sa beauté était telle qu’elle en devenait douloureuse. Elle portait une jupe de cuir noir si moulante qu’on voyait le renflement de son mont de Vénus et la raie de ses fesses. il était clair qu’elle ne portait pas de culotte. Son caraco de satin, noir lui aussi, aux fines bretelles, lui laissait les bras et les épaules entièrement nus. Le décolleté en était si profond qu’on pouvait voir la naissance de ses seins menus, qui remuaient doucement sous le tissu à peine tendu, sans soutien-gorge pour les contenir. D’énormes anneaux d’or pendaient à ses oreilles et ses lèvres peintes en rouge sombre donnaient envie d’y planter les dents. Ses jambes parfaites étaient gainées de bas de dentelle noire, à couture, tout à fait somptueux.

— Je vous plais ? me demanda-t-elle.

— Vous êtes... très belle, articulai-je, la bouche pâteuse.

— Vous vous sentez en état de m’accompagner, ou vous préféreriez attendre un peu ? eut-elle la délicatesse de me demander.

— Je me sens très bien, répondis-je, allons-y.

Jina avait réservé une table dans l’un des restaurants les plus chers de la ville. J’aurais dû m’y sentir déplacé, mal à l’aise, mais l’alcool qui m’engourdissait le cerveau fut un précieux allié et je ne me formalisai nullement des regards en coin lancés par des clients que ma tenue négligée ne pouvait manquer de choquer. Jina, pour sa part, trouvait cela plutôt amusant. Je dus ce soir-là manger le repas le plus onéreux de toute mon existence, mais je fus incapable de l’apprécier, tout mon être tendu vers Jina, dont le geste le plus anodin, comme de porter à ses lèvres son verre de bordeaux, se nimbait de l’érotisme le plus ravageur. Je ne débandai pas de tout le repas. De nouveau, je lui demandai pourquoi elle désirait se passer de moi. Elle se borna à répondre que des éléments nouveaux rendaient inutile ma surveillance journalière de son appartement. Mon insistance l’excéda, et je préférai lâcher prise, pour le moment ! Après le repas, elle m’invita à l’accompagner dans un club privé où elle avait ses entrées et où, me dit-elle, l’ambiance serait plus intime.

Nous nous retrouvâmes dans un bar luxueux, en sous-sol, où se réunissait le gratin des noctambules de la ville. Jamais je n’avais vu une telle concentration de filles désirables ! Et toutes sérieusement allumées, avachies sur les banquettes de velours noir, un verre à la main, ou appuyées d’une fesse aux hauts tabourets alignés devant le bar, les paupières alourdies par l’alcool.

— Il n’y a pas beaucoup d’hommes, constatai-je.

Jina accueillit cette remarque avec un sourire étrange au coin des lèvres.

— C’est vrai, reconnut-elle, mais c’est un bar plutôt réservé aux femmes, et les hommes n’y sont acceptés qu’accompagnés...

Je ne saisis pleinement le sens de ses paroles que lorsque je vis une femme d’une quarantaine d’années, dans un coin sombre, embrasser à pleine bouche une fille qui devait avoir la moitié de son âge, en lui caressant le haut des cuisses. Jina et moi nous étions assis sur une banquette en coin, au-dessus de laquelle une applique diffusait une douce lumière rose. Jina semblait connue de tous ; des filles s’approchaient sans arrêt de notre table pour l’embrasser et me serrer la main, bavardant un bref instant avant de repartir.

Il n’y avait pas plus de huit ou neuf hommes, et la plupart étaient très efféminés. Jina en était à son cinquième Martini quand une ravissante rousse, aux joues pailletées d’or, vint s’asseoir à côté d’elle. Jina me présenta, mais la rousse fit à peine attention à moi, la couvant d’un regard concupiscent. Bientôt, elle lui passa ses longs doigts blancs dans les cheveux et se mit à lui mordiller le lobe de l’oreille. Pour la forme, Jina essayait de la repousser, mais je voyais bien qu’elle prenait plaisir à ces attouchements. Soudain, la rousse se pencha à son oreille et lui susurra quelque chose. Jina posa ses yeux sur moi, puis me demanda :

— Ça vous dérange si je vous laisse seul quelques instants ?

— Non, pas du tout, mentis-je.

— Je vais vous envoyer une amie, pour vous tenir compagnie, j’aurai moins mauvaise conscience !

Et au bras de la rousse, elle descendit lentement l’escalier qui menait aux toilettes, me plantant seul devant mon verre. Pour passer le temps, j’observai à la dérobée quelques filles particulièrement excitantes. Plusieurs eurent une moue de dédain à mon égard : les lesbiennes pures et dures, résolument anti-mâles. Lorsqu’à mon tour je descendis aux toilettes, pour évacuer tout l’alcool que j’avais bu dans la soirée, une punk aux cheveux noirs vint se planter devant l’urinoir qui se trouvait à côté du mien, retroussa sa minijupe style léopard, écarta les jambes et pissa longuement en me regardant droit dans les yeux.

C’était la première fille que je voyais pisser debout. Ma queue durcit entre mes doigts et je fus incapable d’uriner. Ayant terminé, la petite punk rabaissa sa jupe et se pencha au-dessus de ma queue qu’elle examina un long moment, ce qui m’emplit soudain d’espoir, mais elle se contenta de cracher dessus en signe de mépris, avant de s’en aller. Le crachat s’écrasa le long de mon sexe et je me mis à me masturber, l’utilisant pour lubrifier mon gland congestionné.

Lorsque je remontai, je trouvai une jeune femme étonnamment belle assise à ma table. Grande, le visage auréolé de longs cheveux raides d’un noir d’ébène, elle fumait une longue cigarette dont elle expirait la fumée en fermant à demi les yeux. Elle avait les jambes croisées, gainées de résille noire et se passa une langue rouge et pointue sur les lèvres tandis que je m’avançais vers elle.

— Vous êtes l’amie de Jina ? fis-je.

— Exact, répondit-elle, elle m’a dit que vous étiez seul et que vous aviez besoin de compagnie. Je ne vous dérange pas ?

— Pas du tout, lui assurai-je en prenant place à côté d’elle. Vous buvez quelque chose ?

— Une vodka-orange, répliqua-t-elle.

Je passai la commande. La fille s’appelait Consuela et il y avait en elle quelque chose d’étrange, mais j’étais incapable de mettre le doigt dessus. Elle était une amie de longue date de Jina, une amie très intime. Elle voulut savoir de quelle nature étaient nos relations, à Jina et à moi. Je répondis qu’à mon grand regret, elles étaient au point mort, et que je désespérais de les voir évoluer un jour.

— Mon pauvre chéri, murmura-t-elle en me caressant la joue, c’est du Jina tout craché : elle allume les mecs comme une folle, et au moment de passer aux actes, pfuit ! disparue !

Elle prit ma main et se la posa sur la cuisse. Je me mis à la caresser, mais Consuela s’opposa à ce que je remonte trop loin entre ses jambes.

— Pas ici, me souffla-t-elle au creux de l’oreille. Il y a des pièces pour ça en bas, c’est d’ailleurs là que se trouve Jina en ce moment... Suis-moi !

Je lui emboîtai le pas. Nous empruntâmes l’escalier qui menait aux toilettes et nous arrêtâmes devant une porte d’accès privé. Consuela fouilla dans son sac à main et en sortit une clé qu’elle fit jouer dans la serrure. Nous traversâmes un long couloir desservant une dizaine de chambres closes, d’où provenaient soupirs et gémissements de plaisir, tous féminins ! Consuela allait devant moi, sa démarche était souple et féline, en dépit de la hauteur de ses talons aiguilles. J’avais les yeux fixés sur son cul qui ondulait lascivement à chacun de ses pas, et je bandais comme un âne. J’avais envie de lécher la couture de ses bas depuis le talon jusqu’aux fesses !

Elle me fit entrer dans une petite chambre dont un grand lit rond occupait le centre et dont les murs et le plafond étaient couverts de hauts et larges miroirs, le tout éclairé par des néons roses. Elle s’assit au centre du lit et tapota du plat de la main le traversin rouge, m’invitant à la rejoindre. Je retirai mes chaussures et m’installai à côté d’elle.

Se penchant, elle m’enfonça sa langue dans la bouche, elle me lécha le palais, les dents, les gencives, emplissant ma bouche de sa salive. Je dénouai fébrilement les lacets de son bustier et mis à jour des seins splendides, ronds et durs, aux mamelons brun foncé et dressés. Je lui suçai longuement les seins, hésitant à mordre leur pointe alors que Consuela me suppliait de le faire. Lorsque je me décidai enfin à y planter les dents, violemment, Consuela hurla et fut parcourue d’un frisson. Elle me dévêtit en hâte, me débarrassa de mon slip et loucha de désir sur ma bite gonflée, le long de laquelle palpitaient de grosses veines bleues. Elle la prit en bouche, se l’enfonça dans la gorge en roucoulant de plaisir puis l’en ressortit, dégoulinante de bave tiède, pour s’en frotter les joues et le front. Ses yeux étaient deux trous noirs, leur pupille dilatée à l’extrême par le désir qui l’habitait.

Consuela s’allongea alors sur le dos et me demanda de la baiser dans la bouche. Je me plaçai au-dessus d’elle, jambes écartées de part et d’autre de son visage, et lui rentrai ma queue dans la gorge. Mes va-et-vient furent timides d’abord, car je craignais de l’étouffer, mais Consuela me fit comprendre qu’elle voulait vraiment être baisée de cette façon. Alors, je lui pris la tête entre mes mains, la soulevai et me mis à la ramoner, profondément. Je sentais mon gland heurter le fond de sa gorge et m’étonnais qu’elle n’eût pas de haut-le-cœur. De son côté, elle me griffait les fesses et le scrotum, me palpait les couilles. Elle recueillit sur le bout des doigts un peu de la salive qui lui dégoulinait le long du menton et l’étala entre mes fesses, puis m’enfonça un doigt dans l’anus. Mon érection redoubla sous l’effet de la légère douleur, et je la tringlai de plus belle.

Ses lèvres distendues laissaient sur ma bite des traces de rouge à lèvres violet, et ses joues se creusaient lorsque ma queue sortait aux trois quarts de sa bouche brûlante. Consuela était une vraie suceuse, une pompeuse de bite qui aimait ça ! Son doigt vrillé dans mon cul était une source de plaisirs nouveaux pour moi et je ne pus réprimer un râle de volupté lorsqu’elle en introduisit un second, me dilatant l’anus de façon affolante. Me sentant prêt de jouir, je lui maintins plus fermement la tête et m’enfonçai de telle sorte que mes couilles viennent battre contre son menton. Je déchargeai enfin, lui éclaboussant le palais et la langue de sperme.

Consuela avait fermé les yeux et feulait comme une tigresse repue. Je continuai de la ramoner quelques instants encore, pour prolonger les ondes de plaisir qui partaient de mes couilles, excité par les chuintements visqueux que produisait ma verge en coulissant dans sa bouche noyée de foutre. Lorsque je me retirai, la semence épaisse reflua, se répandit lentement de chaque côté de ses joues. Elle se mit à sucer lentement les deux doigts qu’elle m’avait mis dans le cul, étalant de son autre main mon sperme sur son visage. Son regard était éperdu de reconnaissance, et un sourire rêveur flottait sur ses lèvres souillées. Je l’embrassai à pleine bouche, un peu déconcerté par la saveur de mon sperme.

— Tu es délicieux, murmura-t-elle d’une voix dont je remarquai pour la première fois combien elle était rauque.

— Je vais te baiser, lui dis-je, je veux que tu jouisses à ton tour.

Et, dardant ma langue dans sa bouche onctueuse qui sentait le foutre à plein nez, je remontai ma main le long de sa cuisse charnue, faisant claquer sur sa peau les attaches élastiques du porte-jarretelles, avant de plaquer franchement ma main entre ses cuisses... et de me figer, comme si mon sang avait soudain gelé dans mes veines !

Je décollai ma bouche de celle de Consuela et lui remontai fébrilement sa jupe sur le ventre. Je n’en crus pas mes yeux : de sa petite culotte de dentelle noire dépassait une longue bite raide au gland décalotté ! Je voulus en avoir le cœur net et baissai d’un doigt sa culotte jusqu’aux couilles, qu’elle avait plutôt menues et entièrement rasées. Je lui lançai un regard incrédule.

— Surpris ? me demanda Consuela avec un sourire amusé.

— Oui, admis-je, mets-toi à ma place...

— Tu m’en veux de ne pas t’avoir prévenu ?

— Non... fis-je d’une voix éteinte, je ne crois pas. Mais dis-moi, tu es...

Les mots me manquèrent, et ce fut Consuela qui compléta la question.

— Un homme ou une femme, c’est ce que tu te demandes, hein ? Disons que je suis une femme... avec une bite !

Je savais bien entendu ce qu’était un transsexuel, mais cela était toujours demeuré plutôt abstrait dans mon esprit. Jamais je n’aurais pensé être amené à en rencontrer un jour ni à plus forte raison, à le baiser. Je considérai Consuela avec perplexité et émerveillement. Les transsexuels que j’avais vus dans des revues spécialisées avaient généralement un corps mince et musculeux, de petites fesses dures, un visage à l’ossature masculine et aux pommettes saillantes. Ce n’était absolument pas le cas de Consuela, dont la poitrine, sans être généreuse, semblait naturelle, et ne rien devoir à un traitement hormonal. Elle n’était ni sèche ni anguleuse, elle possédait des hanches larges, des cuisses pleines et douces, un visage fin, indubitablement féminin. Seul son sexe la trahissait. Il était plus long que le mien mais se rétrécissait curieusement vers le haut et se terminait par un gland menu, très pointu.

— Ça te dégoûte, hein ? lança Consuela, voyant que j’hésitais toujours à risquer le moindre geste.

— Pas du tout, lui assurai-je.

Et, pour la convaincre de ma bonne foi, je refermai doucement mes doigts autour de sa queue et commençai à la branler. Consuela ferma les yeux, renversa la tête en arrière et laissa échapper un soupir de satisfaction.

— Ça te plaît ? lui demandai-je.

Elle acquiesça d’un hochement de tête. J’étais habité de sentiments contradictoires : ce sexe d’homme m’attirait autant qu’il me repoussait. Mais sa chaleur et sa dureté au creux de ma main firent bientôt pencher la balance dans le sens du désir, et je le pris en bouche. Je le fis aller et venir entre mes lèvres, m’accoutumant petit à petit à cette étrange et nouvelle sensation, finissant même par la trouver très agréable. Je me mis à lécher la bite de Consuela de haut en bas, lui broutant les poils du pubis, gobant ses couilles imberbes.

La verge était parcourue de veines en relief que je sentais palpiter contre ma langue. Consuela gémissait doucement en ondulant du bassin. Lorsque je lui léchais les couilles, mon nez se trouvait enfoncé entre ses fesses, contre son anus brun et plissé, bordé de fins poils roux. Son odeur m’excita et eut raison de mes dernières inhibitions. Je repris sa pine dans ma bouche et la lui pompai avec force et régularité, comme la plus expérimentée des putes. Consuela se tordait de plaisir et marmonnait des phrases décousues en se pétrissant violemment les seins. Puis elle me fit mettre à quatre pattes au-dessus d’elle pour me lécher la queue et les couilles, ce qui nous mit tous deux dans un état proche du délire.

Les miroirs sur les murs nous renvoyaient nos reflets multipliés à l’infini : la chambre paraissait pleine de couples. Me voir en train de sucer une queue fut une expérience inoubliable. Consuela me léchait bruyamment le cul en bavant comme une folle, puis elle introduisit sa langue dure et pointue dans mon anus en me branlant avec frénésie de sa main libre, l’autre étant réservée à ses seins dont elle griffait les mamelons raidis. Sa bite eut soudain dans ma bouche une contraction violente et je sentis un jet de sperme épais et chaud fuser sur ma langue. Je serrai vigoureusement la verge animée de soubresauts et reçut deux nouveaux jets qui m’engluèrent le palais, tandis que je jouissais moi-même, inondant le ventre de Consuela.

— N’avale pas ! s’écria-t-elle en me renversant sur le flanc.

Elle colla sa bouche à la mienne et vint touiller de sa langue le flot de sperme qu’elle m’avait éjaculé entre les lèvres. Nous échangeâmes un long baiser visqueux et parfumé, nous partageant sa liqueur séminale.

— Tu m’as fait jouir, chéri ! ronronna-t-elle dans mon cou, soupesant mes couilles dans sa main aux longs ongles bleus.

Je fus incapable de lui répondre. Ma tension sexuelle retombée, j’avais un peu honte de ce que j’avais fait et je fuyais son regard alangui. Nous restâmes allongés l’un contre l’autre sans mot dire, quelques instants, baignant dans la lumière rose des néons, scrutant nos reflets dans le miroir qui couvrait l’entière superficie du plafond. La transpiration refroidissait sur nos corps et devenait gluante. Imperceptiblement, je vis une lueur de désir se rallumer dans les yeux de Consuela qui s’éloigna de moi en rampant sur le traversin souillé puis se mit en levrette, me présentant son cul blanc et dodu où béait son anus dilaté.

Vision étrange que cette femme à quatre pattes, exhibant son derrière, avec des couilles là où aurait dû se trouver un con ! Je lui passai une main entre les fesses : elles étaient poisseuses d’un jus odorant, une sueur grasse que semblait sécréter naturellement son périnée, pour faciliter la pénétration. J’insinuai ma langue dans sa raie, pour goûter ce lubrifiant dont l’âcre et forte saveur me surprit. Je n’eus pas à utiliser ma salive pour m’enfoncer dans le cul de Consuela et la tringler comme un damné.

Sa bite raide battait contre son ventre comme un métronome, rythmant mes allées et venues. Consuela gueulait. Je ne tardai pas à lui inonder le rectum de nouvelles giclées qui la firent gargouiller de façon obscène. Dès que je me fus retiré, Consuela recueillit dans le creux de sa main le trop-plein de sperme que j’avais déchargé dans son cul et l’aspira dans sa bouche. Puis, elle me fit mettre en levrette à mon tour et me souffla dans le trou du cul un mélange de foutre et de salive avant d’y enfoncer sa bite jusqu’aux couilles.

— Alors, quel effet ça fait de se faire enculer ? grogna-t-elle, la voix tremblante d’excitation, en me ramonant vigoureusement l’anus. Tu aimes ça ?

Je ne lui répondis pas, j’avais trop honte d’ad-mettre la scandaleuse vérité, à savoir que j’adorais ce qu’elle me faisait. Elle m’empoignait par les hanches et m’embrochait comme une sauvage, en me léchant le dos. Il se produisit bientôt ce que je n’aurais pas cru possible : une onde de chaleur me traversa la bite des couilles au gland et je jouis sans me toucher, ma queue pendant dans le vide. Les jets de foutre s’écrasèrent sur le traversin. A cet instant, Consuela jouit à son tour. Elle déchargea en piaillant, puis colla sa bouche entre mes fesses, comme une ventouse, se régalant de l’abondante souillure qui s’écoulait de mes entrailles gargouillantes...

CHAPITRE IX

Tandis que je me rhabillais, Consuela partit aux toilettes pour se refaire une beauté, mais j’eus beau attendre, elle ne revint pas. Aussi décidai-je de retourner dans le bar. Il était deux heures et quelque du matin et j’étais épuisé. J’avais des cernes sous les yeux et mon corps tout entier était poisseux de transpiration. Jina m’attendait à notre table, dans un état assez semblable au mien, à ceci près que la fatigue et les excès rehaussaient son charme empoisonné, alors qu’ils faisaient de moi une créature chancelante et abrutie.

— Vous vous êtes bien amusé avec Consuela ? me demanda-t-elle.

J’acquiesçai d’un hochement de tête plein de lassitude. Jina avait des cheveux ébouriffés que la transpiration agglutinait en mèches épaisses. Il émanait d’elle une odeur d’aisselle en sueur, de fesse et de bête en chaleur. Elle était saoule et avait du mal à se tenir droite. Profitant de son état, je l’embrassai furtivement sur la bouche. Ses lèvres avaient, comme je m’y attendais, un goût de chatte : celle de la fille rousse, sans doute. Elles avaient dû se brouter le con et le cul comme des reines, pendant que je baisais et me faisais baiser par Consuela.

Au fait, que devenait-elle, cette femme mystérieuse qui m’avait initié ? J’aurais cru avoir rêvé, si je n’avais senti couler entre mes fesses la liqueur tiède et gluante qu’elle m’avait déchargée dans le rectum. Jina se leva et, s’agrippant à mon bras, me dit que l’heure était venue de rentrer, mais que ne se sentant pas en état de conduire, nous emprunterions un taxi.

La nuit était douce et claire. Sentir Jina pendue à mon bras m’était très agréable, j’eus quelques instants la sensation que nous formions un vrai couple, que nous nous aimions... Dans le taxi, je lui mis une main entre les cuisses. Elle n’avait pas de culotte, sa fourrure était humide et collante. Je remontai sa jupe en haut de ses cuisses, pour admirer la blancheur crue de leur chair généreuse, où la jarretière des bas faisait un bourrelet appétissant dans lequel je ne pus m’empêcher de mordre. Jina partit d’un fou rire inextinguible qui la fit se plier en avant.

Elle rit tant qu’un filet de bave lui coula sur les chevilles. Cette vision porta à son comble mon excitation. Je m’agenouillai sur le sol de la voiture et me mis à lécher ses jambes, de bas en haut, mouillant le nylon qui les gainait. Puis, insensiblement, Jina écarta les cuisses et je vis qu’elle avait la vulve dilatée et les lèvres gonflées. Je frottai mon visage contre son con trempé et poilu, afin d’être maculé de son jus à la forte odeur de pisse et de poils macérés. Jina avait renversé la tête sur le siège et geignait faiblement. Je lui lapais goulûment le vagin depuis une minute ou deux lorsqu’elle s’avisa que le chauffeur nous observait, dans le rétroviseur intérieur. Elle me repoussa d’entre ses jambes et lui ordonna de nous arrêter. Le chauffeur gara son taxi en bordure d’un terrain vague. C’était un Arabe d’une trentaine d’années, au regard fier, qu’une femme telle que Jina ne pouvait manquer de trouver séduisant. D’ailleurs, elle passa sur le siège avant et noua ses bras autour de son cou pour lui rouler une longue pelle qui l’excita considérablement, à en juger par la soudaine accélération de son souffle.

Je n’arrivais pas à le croire ! La colère et la frustration m’emplirent l’estomac de vinaigre. Je me redressai et essayai de les séparer. Le chauffeur passa alors la main sous le tableau de bord et l’en ramena armée d’un poing américain qu’il avança lentement vers mon visage. La peur me liquéfia sur mon siège.

— Espèce de salope ! hurlai-je à l’adresse de Jina. Tu me paieras ça, sale pute !

— Tu veux que je lui casse la gueule ? demanda le chauffeur à Jina d’une voix douce.

Celle-ci avait enfoncé sa main jusqu’au poignet dans la braguette du type et le branlait avec lenteur.

— Non, répondit-elle, laisse-le, il ne pense pas ce qu’il dit, ne fais pas attention...

D’une main ferme et pleine d’assurance, en dépit de son ivresse, Jina fit jaillir la bite du type hors de sa braguette. La salaud était incroyablement bien monté, le gland décalotté énorme, et jamais je n’aurais cru que Jina pût s’enfourner une bite de ce calibre dans la bouche. C’est pourtant ce qu’elle fit, la lubrifiant abondamment de salive, s’ouvrant à s’en décrocher les mâchoires. Le gland entièrement gobé lui gonflait les joues.

Jina ne parvint à s’enfoncer que le tiers de cette bite démesurée, mais le chauffeur semblait apprécier tout de même, et émettait des bruits de gorge rauques. Les veines qui saillaient sur le membre érigé étaient énormes, sur le point d’éclater, et Jina enfonçait la queue dans sa bouche puis l’en ressortait, dégoulinante de bave, avec une sorte de rage, comme si de ne pouvoir l’aspirer jusqu’aux couilles était un déshonneur. La colère l’emporta bientôt chez moi sur l’excitation du voyeur, et j’ouvris rageusement la portière, bien décidé à m’éloigner. Cette scène me révoltait. Mais Jina, s’arrêtant de sucer, cria au chauffeur :

— Empêche-le de sortir, je veux qu’il voie tout ce que nous faisons !

Le type m’attrapa par le bras et me tira à l’intérieur de la voiture. Je m’effondrai sur le siège en étouffant un cri de fureur. Il pressa alors un bouton du tableau de bord et les portières arrière se verrouillèrent. J’eus beau essayer de forcer les poignées, rien n’y fit : j’étais prisonnier de cette voiture, spectateur impuissant des ébats de Jina et du jeune Arabe. Ma colère se mua en abattement.

Jina avait repris la pine en bouche. Elle était très excitante, avec ses joues déformées. De sa main libre, elle jouait avec les couilles du type, qui me parurent de la taille d’une balle de golf. Elle tirait sur les poils collés par sa salive, en arrachant de temps à autre, ce qui accroissait visiblement le plaisir du chauffeur. Au bout d’un moment il renversa la tête sur le siège et jouit, et ce fut une véritable douche de foutre qui inonda le visage décomposé de Jina. Elle en reçut sur les cheveux, le front, les yeux, une large coulée épaisse lui couvrit tout le visage d’une gangue visqueuse de sperme blanc à l’odeur étourdissante : le type n’avait visiblement pas tiré son coup depuis des semaines !

L’abondance de cette décharge précipita Jina dans une sorte de transe, elle devint inerte sur son siège, les cheveux collés à ses joues. Elle se frottait doucement les joues du bout des doigts, jouissant du contact crémeux, portant ses doigts à sa bouche pour aspirer les grumeaux de foutre. Puis elle ouvrit sa portière, sortit de la voiture, remonta sa jupe, s’accroupit contre la palissade qui ceignait le terrain vague et pissa longuement. Le jet s’écrasa sur le sol en fumant, et quelques gouttes d’urine éclaboussèrent ses chevilles.

Soudain, sans cesser d’uriner, Jina se releva. La pisse lui dégoulina le long des jambes, trempant ses bas. Elle avait fermé les yeux et s’était adossée à la palissade, l’extase qui se lisait sur son visage lui donnait un air vaguement abruti. Debout, elle se pissait dessus, jambes serrées, frottant l’une contre l’autre ses cuisses tendues de nylon noir que l’urine chaude rendait glissantes. Abasourdis, le chauffeur et moi ne perdions rien de ce spectacle sublime, dans son excès même.

Lorsque Jina eut réintégré la voiture, le chauffeur s’empara d’elle avec frénésie. Il l’allongea en travers des deux sièges avant et, se plaçant à quatre pattes au-dessus d’elle, se mit à lécher bruyamment ses cuisses ruisselantes de pisse. il alla jusqu’à lui retirer ses talons aiguilles pour lui lécher la plante des pieds, trempée elle aussi. Sous l’effet de l’excitation qui s’emparait d’elle, Jina se mit à croasser rythmiquement d’une voix basse, épuisée de luxure. Le type la fit mettre à quatre pattes et l’encula sans ménagement, sourd à ses hurlements de douleur.

Je craignais que Jina ne se remît pas d’une pénétration par un outil de cette taille. La queue était si longue et si épaisse qu’elle allait la déchirer ! Cette image me traversa l’esprit, me fit souffrir, en dépit de la colère que Jina avait allumée en moi.

Le type penché sur son dos haletait comme un chien. L’intérieur de la voiture sentait le bordel malpropre et l’urinoir engorgé. Ma bite remontait le long de mon ventre, cherchant à sortir, mais je refusais de l’empoigner et de lui accorder ce qu’elle désirait, trop humilié par la tournure qu’avaient prise les événements. Le type lui déchargea dans le cul en grognant, puis se retira de la croupe pantelante et retomba lourdement sur son siège, pour reprendre son souffle. Le cul de Jina dégorgeait une épaisse diarrhée de foutre grumeleux, avec des bruits de pets mouillés.

Elle s’assit à son tour pour reprendre ses esprits, alluma une cigarette dont elle tira quelques bouffées avant de la passer au chauffeur. Elle me regarda dans le rétroviseur et m’adressa un sourire vulgaire de pute ravagée. La couche de foutre sur son visage s’était craquelée en séchant et ressemblait à une peau de serpent en train de muer.

— Fous-le dehors, ordonna-t-elle au chauffeur.

Ce dernier sortit de la voiture, ouvrit la porte arrière, passa une main sous mon bras et me jeta dehors. Je n’essayai pas de résister. Jina m’observait du coin de l’œil, visiblement amusée par la fureur qui bouillonnait en moi et que je contenais, sachant qu’en aucune façon je n’aurais le dessus. Le type se réinstalla derrière le volant et démarra, mais Jina lui demanda d’attendre un instant. Elle sortit et s’approcha de moi en ondulant outrageusement des hanches, puis me prit la main et se la plaqua entre les fesses. Comprenant soudain, je voulus retirer ma main, mais Jina crispa ses doigts autour de mon poignet. Je sentis au creux de ma main tout le foutre du chauffeur, mêlé à sa mouille brûlante.

Elle se détourna aussitôt, remonta dans la voiture qui partit en trombe et disparut dans la nuit. J’essuyai ma main dans un mouchoir et me mis en chemin. Jina m’avait abandonné assez loin du quartier où j’habitais. Tout en marchant, je ruminais ma vengeance, dont il n’était plus question que je diffère encore l’exécution...

CHAPITRE X

Jina avait oublié de me réclamer la clé de son appartement, ce qui me permit de l’attendre chez elle, le lendemain soir. Elle parut peu surprise de me trouver dans son salon, confortablement installé avec un verre de son meilleur scotch.

— Vous êtes venu me rapporter ma clé ? fit-elle. C’est gentil, mais il ne fallait pas vous déranger pour cela, ce n’était pas urgent...

Elle était vêtue d’une jupe plissée rouge et d’un chemisier perle. Des bas résille rouges lui moulaient agressivement les jambes. Je m’imaginai la maille tendue à craquer en haut de ses cuisses, la trame de nylon écarlate dilatée au maximum sur la chair onctueuse, et je sentis un début d’érection que je tentai de réprimer, soucieux que j’étais de ne pas tomber sous son charme – pas cette fois !

— La façon dont vous m’avez traité hier soir, lançai-je en regardant le fond de mon verre, vous trouvez ça très correct ?

Jina alluma une cigarette en me toisant, telle une chatte qui vient d’attraper une souris et se demande si elle va la manger tout de suite, ou s’amuser un peu avec elle, avant de la tuer d’un coup de patte.

— Non, fit-elle enfin, ce n’était pas très correct. Mais je n’étais pas dans mon état normal. Si ça n’excuse pas mon attitude, au moins ça l’explique, vous ne croyez pas ?

— A quoi jouez-vous, Jina ? Que cherchez-vous au juste ? Pourquoi m’avez-vous engagé ? Et ne me dites pas que c’était pour garder votre maison !

— Ecoutez, jeune homme, répliqua-t-elle, je suis fatiguée, j’ai eu une longue journée et je n’ai pas à répondre à votre interrogatoire. Je ne vous dois rien. Vous avez été payé pour vos services, et bien payé, n’est-ce pas ? Alors, vous allez me rendre mes clés et repartir bien sagement chez vous...

— Je ne bougerai pas d’ici, dis-je en me servant un autre verre.

— J’appellerai la police, s’il le faut ! menaça-t-elle.

— Ne vous gênez pas, j’ai moins à perdre que vous.

— Mais enfin, qu’est-ce que vous voulez ?

Elle semblait curieuse mais non pas, comme je l’avais espéré, alarmée, ni inquiète le moins du monde.

— Vous, dis-je, c’est vous que je veux !

Elle éclata de rire, un rire blessant qui me frappa au ventre plus durement qu’un coup de poing.

— Vous au moins, s’esclaffa-t-elle, vous n’avez pas froid aux yeux ! Et qu’est-ce qui vous fait croire que vous pourriez disposer de Jina Ligeti comme vous l’entendez ?

— Cécile Legrand, juin 1986. Lisa Delage, juillet 1986, me contentai-je de répondre.

C’étaient les noms de deux des huit jeunes filles qui avaient été victimes du trafic de vierges. Le visage de Jina se durcit. Elle encaissa le coup avec un sang-froid remarquable.

— Je ne vois pas de quoi vous voulez parler, dit-elle.

De la poche intérieure de mon blouson, je sortis une liasse de feuilles que je lui tendis. Jina s’en empara et les parcourut d’un œil faussement distrait.

— Ce sont les photocopies de tous les articles de journaux parus dans la presse régionale il y a deux ans, concernant un trafic de jeunes filles dont on n’a jamais retrouvé la responsable ! commentai-je.

— Qu’est-ce que tout ceci a à voir avec moi ?

— J’ai la conviction que vous êtes la responsable en question. Vous êtes une criminelle, Jina, et passible d’une assez lourde peine, est-ce que vous vous en rendez compte ?

Jina s’était assise en face de moi, genoux croisés. Elle contemplait fixement l’extrémité incandescente de sa cigarette.

— Vous avez raison, avoua-t-elle contre toute attente, j’étais l’organisatrice de ce... trafic ! Mais vos convictions n’auraient aucun poids face à un tribunal, il vous faut des preuves, et vous n’en avez pas. Ce press-book que vous avez photocopié, n’importe qui aurait pu le constituer. Votre histoire ne tient pas debout, jeune homme, à moins que vous n’ayez d’autres éléments en votre possession. Est-ce le cas ?

Je hochai la tête. Non, je n’avais rien d’autre. Toute ma superbe n’avait pas résisté à l’implacable logique de Jina. Aveuglé par mon désir de la posséder, je n’avais pas eu conscience de la pauvreté et de la légèreté de mes prétendus atouts. Des preuves, je n’en avais pas. Je n’étais qu’un imbécile, pitoyable... Je me levai et me dirigeai d’un pas mécanique vers la porte, en fuyant son regard. Elle me retint par le bras.

— Ne partez pas, dit-elle. Maintenant que vous avez fait votre petit numéro, laissez-moi vous présenter le mien. Suivez-moi...

Elle me conduisit dans sa chambre, devant le haut miroir de la coiffeuse, située en face du lit.

— Regardez ce miroir, dit Jina, et dites-moi si vous lui trouvez quelque chose de particulier...

— Il me semble tout à fait normal, fis-je.

Jina me demanda alors de ne pas bouger et de regarder dans le miroir. Elle éteignit la lumière de la chambre et s’en fut dans la pièce contiguë, dont je n’avais jamais pu découvrir ce qu’elle contenait, la porte étant toujours fermée à clé. Lorsque Jina fit la lumière dans la pièce en question, le miroir de la coiffeuse devint transparent et je pus voir Jina de l’autre côté, aussi nettement qu’à travers une vitre. Un miroir sans tain ! Un miroir derrière lequel un observateur pouvait observer sans être vu tout ce qui se passait dans la chambre de Jina... Et ce que celle-ci me montrait d’un air triomphal, c’était une caméra vidéo sur pied. Je commençais vaguement à comprendre.

Jina me rejoignit dans la chambre et alluma le téléviseur, puis glissa une cassette dans le magnétoscope. L’image sur l’écran était celle de la chambre, vue à travers le miroir. J’étais allongé sur le lit et me frottais lentement la queue à travers le jean. Puis, on vit Carine entrer, accoutrée comme une pute avec les affaires de Jina. Cette dernière pressa la touche de lecture rapide et Carine grimpa à toute vitesse sur le lit pour me tailler une pipe en accéléré. Jina repassa en lecture normale et, tout en me regardant baiser sa nièce sur l’écran, me demanda :

— Quelle serait, selon vous, la réaction des parents de Carine si cette cassette venait à tomber entre leurs mains ?

Je demeurai sans voix. Jina repassa en lecture rapide et bientôt le décor de la chambre fut remplacé par un autre que je n’identifiai pas immédiatement : celui de la chambre où Consuela et moi nous étions retrouvés la veille. Jina ne m’épargna aucun détail et visionna la séquence dans son intégralité. Une colère assassine commençait à bouillonner en moi. La honte de m’être laissé posséder de la sorte, par Jina et par Consuela, me fit serrer les poings. Sur l’écran, je suçai la pine raide de cette salope de Consuela, tandis qu’elle me lapait bruyamment l’entrefesse en roucoulant de bonheur. Je ne pus en supporter davantage. J’arrachai la télécommande des mains de Jina pour arrêter la lecture de cette cassette maudite. Je me baissai devant le magnétoscope et pressai la touche EJECT. J’extirpai la cassette de l’appareil et, débloquant le rabat qui protégeait la bande, je tirai celle-ci hors du boîtier, la déroulant rageusement, la chiffonnant, la déchirant... Lorsque toute la longueur de bande fut sortie du boîtier et emmêlée à mes pieds, formant un inextricable sac de nœuds, je lançai le boîtier contre un mur où il se brisa.

— Voilà, m’exclamai-je, il n’y a plus de cassette, vous ne pouvez rien contre moi !

Jina ne semblait nullement désarçonnée par mon petit coup d’éclat. Elle me dévisageait avec, dans les yeux, une lueur de condescendance qui attisa ma colère.

— Me croyez-vous assez stupide pour vous avoir montré cette cassette sans en avoir auparavant mis plusieurs répliques en lieu sûr ?

— Qu’est-ce que ça veut dire ? hurlai-je.

— Ça veut dire que cinq cassettes identiques à celle-ci sont en ce moment même à l’abri, dans mon coffre, à la banque, prêtes à resurgir à tout moment dans votre vie pour la pourrir... Je vous ai parlé des parents de Carine, mais imaginez la tête de vos futures petites amies en vous voyant vous faire mettre par la splendide pine de cette chère Consuela !

Jina n’avait pas besoin de me faire un dessin. Je voyais sans peine tout le tort que pourraient me causer ces images dont j’étais désormais prisonnier.

— C’est bon, murmurai-je, vous avez gagné ! Qu’allez-vous faire de moi ?

— Mon esclave, bien sûr ! répondit Jina.

CHAPITRE XI

Je me retrouvai dès lors dans une situation étrange. En faisant de moi son esclave, Jina avait d’une certaine manière exaucé l’un de mes vœux les plus chers, et j’aurais dû m’en réjouir. Mais les moyens qu’elle avait employés me restaient en travers de la gorge. Sa domination sur moi était réelle, c’est-à-dire qu’en cas de désobéissance de ma part, Jina pouvait réellement me nuire. Je résolus donc de tendre le dos, de gagner graduellement sa confiance tout en réfléchissant à un moyen de reprendre ultérieurement la situation en main.

La première exigence de Jina fut de me voir porter pour unique vêtement un string de latex noir dont elle avait fait spécialement l’acquisition. La fine lanière tendue me rentrait dans la raie des fesses, me maintenant dans un état d’excitation permanent. Par-devant, le latex comprimait et épousait étroitement mes parties génitales. Lorsque je marchais, le frottement du latex sur ma verge était si voluptueux que j’étais toujours au bord de l’éjaculation. Au bord seulement, car le frottement plus ample et plus puissant dont j’avais besoin pour me conduire effectivement à la jouissance, et que seule une main aurait pu me procurer, m’était interdit. Le latex étant imperméable, mon sexe macérait dans une humidité constante, entretenue par les gouttes d’urine ou de lubrifiant qui ne manquaient jamais de perler au sommet de mon gland et dégoulinaient le long de ma bite pour s’accumuler entre mes couilles et la pellicule de latex.

De temps en temps, pour relancer mon excitation et accroître ma frustration, Jina me pelotait brièvement, ou entrebâillait le slip et plaçait son nez au-dessus de mon bas-ventre pour flairer le puissant remugle sexuel qui s’en échappait. Parfois même, elle crachait dans mon slip et sa salive gluante rendait plus affolant encore le frottement du latex contre ma bite.

Lorsque j’enfreignais la loi et que Jina, jetant un œil à l’intérieur de mon string, s’apercevait qu’il était rempli de foutre, ce qui trahissait une masturbation clandestine, je me voyais invariablement infliger une punition des plus dégradantes. Un soir, par exemple, elle m’enfonça dans le cul un court vibromasseur aux extrémités arrondies, qu’elle pouvait contrôler à l’aide d’un petit boîtier de commande. Elle m’emmena dans un club où elle avait ses habitudes et, lorsque nous fûmes installés, elle enfonça discrètement sa main dans la poche de mon pantalon, où était dissimulé le fameux boîtier. Elle pressa un bouton et le vibro commença de remuer dans mon cul. Les vibrations se communiquèrent à ma queue qui se dressa douloureusement. Je les sentis gagner mon ventre, mes couilles, donnant naissance à des ondes de volupté si intenses qu’elles en devenaient douloureuses. Je m’efforçais de dissimuler au mieux mon trouble, mais lorsque je priai Jina d’arrêter son gadget infernal, elle poussa les vibrations à leur intensité maximale, et je me pliai en deux sur la petite table basse, renversant nos verres. Je jouis en hurlant et en me tenant le ventre. Jina coupa alors le contact.

Relevant la tête, je vis que la plupart des clients attablés m’observaient avec curiosité. Jina affectait un détachement total. Jamais je ne m’étais senti aussi humilié. Jusqu’à présent, Jina avait été la seule spectatrice de mon asservissement, et j’avais tout accepté, sinon de bonne grâce, du moins avec une joie perverse. Mais qu’elle me livrât ainsi aux regards d’une foule me révoltait. J’étais sur le point d’exploser lorsque Jina enfonça crânement sa main dans mon pantalon. Je fus tellement surpris que les mots me manquèrent. Elle me tripota la queue sans douceur et ressortit sa main pleine de foutre. Elle l’essuya sur ma joue. Je lui attrapai la main et la broyai dans la mienne.

— Il ne faudrait pas abuser... grinçai-je entre mes dents.

— Vous avez l’air de prendre ça à la légère, murmura-t-elle en me regardant droit dans les yeux. Ce n’est pas un jeu. Vous êtes à moi, jusqu’à ce que je décide de vous libérer. Vous savez ce qui vous arrivera, si vous refusez de vous soumettre !

— Vous êtes cinglée, dis-je, complètement cinglée !

— Y a de ça, admit Jina dans un sourire qui dévoila ses dents. Et maintenant, vous allez payer le prix de votre petite rébellion. Suivez-moi !

Elle se leva et je lui emboîtai le pas. Nous nous rendîmes dans les toilettes pour dames. Jina me poussa dans un cabinet et nous y enferma. Elle baissa sa culotte et s’assit sur la cuvette.

— Baisse ton pantalon, m’ordonna-t-elle.

C’était la première fois que Jina me tutoyait. Je lui obéis. Ses yeux brillèrent d’un éclat sauvage lorsqu’elle les posa sur le devant du string de latex, gonflé à craquer. D’entre mes fesses pendait le fil électrique qui alimentait le vibro fiché au creux de mon rectum. De nouveau, Jina le mit en marche et les vibrations me chatouillèrent les reins, se propageant ensuite dans mes testicules et ma verge.

— Tu aimes ça ? me demanda Jina.

J’acquiesçai d’un hochement de tête.

— Tu as envie de te branler, tu as envie de jouir ? poursuivit-elle.

— Oui...

— Oui Maîtresse !

— Maîtresse... fis-je en écho.

— Tu feras tout ce que je te commanderai ?

— Oui Maîtresse.

— Jamais plus tu n’essaieras de me résister ?

— Non Maîtresse, promis-je, et je me surpris à réellement souhaiter qu’il en soit ainsi.

Jina avait les cuisses écartées. Sa culotte était roulée au bas de ses chevilles. Elle la retira tout à fait pour écarter davantage les jambes. Son triangle de fourrure noire dégageait un merveilleux parfum d’urine chaude. Jina se relâcha soudain et un jet de pisse vint s’écraser sur la paroi intérieure de la cuvette. L’obscénité de cette vision, conjuguée aux vibrations délicieuses qui me parcouraient le rectum et m’enflammaient le ventre, me porta aux limites de la jouissance. Jina déchira une longueur de papier hygiénique, la froissa et la jeta dans la cuvette sans l’avoir utilisée.

— Ce papier est beaucoup trop rêche, m’expliqua-t-elle. Il m’irriterait le cul et le con. Tu vas me les nettoyer avec ta langue !

Et, me tournant le dos, elle s’agenouilla sur la cuvette, me présentant son fessier blanc où la cellulite faisait des fossettes. Je m’accroupis afin de mettre mon visage à hauteur de son cul et lui reniflai la chatte. L’anus était un peu sale, son odeur me transporta. Je le nettoyai de ma langue ainsi qu’elle l’avait exigé, léchant soigneusement le pourtour de sa rosette plissée, que bordaient de longs poils roux. Jina avait fermé les yeux et s’était mise à onduler imperceptiblement du bassin. Je cessai alors de la lécher.

— Qu’est-ce qui te prend ? s’exclama-t-elle aussitôt. Pourquoi t’arrêtes-tu ?

— Votre cul est propre, Maîtresse !

— Tu es bien sûr ? Lèche encore...

J’enfonçai de nouveau ma langue entre ses fesses. Une écume blanche se formait entre les lèvres de son vagin rose : ma salive mêlée à ses sécrétions. Abandonnant son anus, j’insinuai ma langue entre ses grandes lèvres et descendis jusqu’au clitoris, minuscule mais dur, que je me mis à mordiller. Jina ne put réprimer ses gémissements de plaisir, et lorsque je délaissai son petit bouton raidi, elle m’ordonna d’y revenir et de le lui bouffer.

Elle finit par jouir, me barbouillant les joues et le menton de mouille épaisse et salée, après quoi elle se rassit, face à moi. Elle plongea une main entre mes cuisses et, agrippant le fil qui me sortait de l’anus, tira brutalement le vibro hors de mon ventre. Elle le suça comme elle l’eut fait d’une bite, puis se l’enfonça dans la chatte, après avoir réglé les vibrations sur l’intensité maximum. Aussitôt, ses yeux se révulsèrent et elle se remit à onduler des hanches.

— Viens m’embrasser ! ordonna-t-elle.

Je lui obéis, m’enivrant du goût de sa salive. Le vibro enfoncé dans sa chatte fonctionnait, une écume blanchâtre lui poissait l’entrecuisse. Avisant ma queue dressée et palpitante, Jina me fit asseoir à sa place sur la cuvette tiède et me prit dans sa bouche. Elle me suça avec frénésie, m’engluant la verge de salive, me raclant parfois douloureusement le gland de ses dents. Je déchargeai en hurlant, lui arrosant copieusement la bouche d’une liqueur que, contrairement à son habitude, Jina n’avala pas. Elle se redressa, me prit la tête entre ses mains et força ma bouche de sa langue, refoulant le sperme à l’intérieur, le touillant, l’étalant, sur mes dents et mon palais...

Je finis par prendre un tel plaisir à cette nouvelle vie que lorsque Jina me rendit ma liberté le temps d’un week-end, je fus la proie d’un grand désarroi, allant jusqu’à la supplier de me garder auprès d’elle. Elle refusa, et je passai deux longues journées horribles, enfermé dans mon studio, dans l’attente fébrile du moment où je retomberais sous la coupe de ma maîtresse bien-aimée.

Lorsque je la retrouvai, Jina me dit que la situation ne pouvait plus durer. Certes, j’étais son esclave et elle avait tout pouvoir sur moi, mais elle était toute disposée à se défaire de moi si je ne participais pas plus activement à mon entretien. Je ne compris pas immédiatement où elle voulait en venir. Aussi m’expliqua-t-elle en détail ce à quoi j’allais devoir me livrer...

Elle commença par me raser soigneusement les joues et le menton, avant de faire subir le même sort à mes jambes. Puis, elle m’affubla d’un pantalon de latex collant comme une seconde peau, de bottines à talons aiguilles et à lacets. Pour finir, elle me fit revêtir l’un de ses chemisiers de soie noire et me maquilla les yeux.

La nuit tombée, elle me conduisit dans l’une des rues chaudes de la ville et m’abandonna sur le trottoir, devant un petit hôtel miteux où elle avait loué une chambre à mon intention. Les consignes étaient simples : si je désirais demeurer son esclave, je devais lui apporter deux mille francs avant le lever du jour. Humilié, je me mis à arpenter le trottoir, sous l’œil goguenard des autres putes. C’était un coin plus spécialement réservé aux homos, travelos et transsexuels. La plupart connaissaient Jina et la respectaient, sans quoi je n’aurais pu tapiner plus de quelques minutes sans me faire embarquer par un souteneur peu enclin à laisser un étranger travailler sur son territoire.

La nuit était fraîche et claire, et passé les quinze ou vingt premières minutes de gêne, je me sentis étrangement exalté par ce que j’étais en train de faire. Trois types m’avaient déjà accosté pour s’informer des tarifs que je pratiquais et, s’ils ne s’étaient pas décidés à monter avec moi, au moins m’avaient-ils donné la preuve que je faisais un prostitué crédible. Je commençais à m’habituer aux talons aiguilles. Ma queue faisait une bosse appétissante sous la pellicule de latex qui me gainait les jambes. Enfin, un type m’aborda qui me parut un peu plus décidé que les précédents. Lorsque je lui annonçai les tarifs, je vis qu’il fuyait mon regard : pour la première fois, je dominais la situation, je menais le jeu. Je demandai au type de me suivre jusqu’à ma chambre, puis de retirer son pantalon, son slip et de s’allonger sur le lit. J’étais plutôt bien tombé : c’était un jeune homme peu viril, fin, quoique nanti d’une bite de belle taille.

Tandis que je le suçais, je sentis qu’il me palpait l’entrejambe. Je le laissai faire, mais lorsqu’il s’intéressa d’un peu trop près à la longue fermeture Eclair qui permettait de me dénuder du pubis à l’anus, je lui dis sèchement que pour en avoir davantage, il faudrait payer, ce qui lui remit les idées en place.

Je poursuivis mon pompage énergiquement, bavant dans les poils odorants de ses couilles gonflées, le faisant gémir et se tordre de plaisir. Plus il approchait de la jouissance, plus il devenait bavard, me traitant de sale pute, de bouffeuse de bites, ce qui m’excitait énormément. Enfin, il explosa, m’aspergeant la langue de trois ou quatre chaudes décharges que j’avalai goulûment. Presque aussitôt, son sexe se mit à mollir dans ma main, en dépit des petits coups de langue que je continuais de lui prodiguer, afin de le nettoyer du foutre qui le poissait.

Lorsqu’il eut repris ses esprits, il m’attira contre lui et tenta de forcer ma bouche de sa langue. Je le repoussai violemment et lui ordonnai de décamper, ce qu’il fit sans insister. Aussi étrange que cela paraisse, l’idée de me faire embrasser par un homme me dégoûtait autant que m’excitait celle de le sucer. Je descendis reprendre mon poste sur le trottoir, devant l’hôtel, me passant de temps en temps la langue sur les lèvres, où demeurait la saveur troublante du sperme. Deux autres types m’abordèrent dans la demi-heure qui suivit pour se faire sucer, et je me fis bientôt l’effet d’une véritable pompe à foutre. Mais mon client le plus intéressant de la soirée fut une femme, en fait, une mère et sa fille.

Elle me tourna autour pendant dix bonnes minutes avant de se décider à me parler. C’était une bourgeoise d’environ quarante ans, vêtue d’un manteau de fourrure et couverte de bijoux. Ses yeux noirs et cernés, avides, étaient ceux d’une femelle délaissée par son mari, et prête à tout pour se faire baiser. C’est du moins ce que je crus d’abord. Elle me dit qu’elle avait quelque chose d’assez spécial à me demander, mais qu’elle ne voulait pas en parler dans la rue, aussi l’invitai-je à me suivre dans ma chambre.

— Voilà, m’expliqua-t-elle, ma fille m’attend en bas, dans la voiture, et c’est d’elle dont j’aimerais que vous vous occupiez. Elle a dix-neuf ans et elle a peur des hommes. Elle s’est fait violer très jeune par un ami de mon mari. Depuis, les hommes la terrifient. Malgré tout, ma fille est en proie à un désir constant, elle a de gros besoins sexuels qui tournent à l’obsession, et la rendent d’autant plus malheureuse qu’elle a peur de les satisfaire. Je lui ai fait rencontrer des lesbiennes, elle en a tiré un certain soulagement, mais rien de ce qu’un homme pourrait lui apporter...

— Si vraiment les hommes la terrifient, dis-je, je ne vois pas en quoi je peux vous être utile.

— Les hommes virils lui font peur, reprit-elle, mais je pense que quelqu’un comme vous pourrait la mettre en confiance, vous avez assez de féminité pour qu’elle s’abandonne à vous sans appréhension... et un coup de queue suffisamment efficace pour la rendre heureuse, le moment venu...

Sur ces mots, elle sortit de son sac à main une liasse de billets qu’elle me tendit. Je m’en emparai et les comptai : avec ce que j’avais déjà gagné, cela représentait bien plus que la somme fixée par Jina.

J’acceptai le marché avec enthousiasme. Eperdue de reconnaissance, Marie-Cécile (car tel était le prénom de ma cliente) descendit chercher sa fille.

Elle revint quelques minutes plus tard, précédée d’une grande fille au regard triste et aux longs cheveux noirs qui lui descendaient plus bas que les fesses. Sa mère me dit qu’elle se prénommait Christine. Je l’invitai à s’asseoir à mes côtés sur le lit, ce qu’elle accepta après que sa mère lui eut assuré qu’elle n’avait rien à craindre. Je passai mon bras autour de ses épaules et lui caressai lentement les cheveux. Elle se détendit peu à peu, allant jusqu’à coucher sa tête sur mon épaule.

— Tu es très jolie, Christine, lui dis-je, et tu as vraiment beaucoup de chance d’avoir une maman qui s’occupe à ce point de ton plaisir. J’ai très envie de te voir heureuse. Tu veux bien me laisser m’occuper de toi ?

Elle acquiesça d’un mouvement de tête. Avisant sa mère qui nous observait en silence, je demandais à Christine si elle désirait que nous restions seuls.

— Non, murmura-t-elle, je préfère qu’elle reste !

Marie-Cécile se déchaussa et s’installa confortablement dans le fauteuil situé en face du lit. La vue de ses pieds et de ses chevilles nus me fit bander, il serait intéressant de faire d’une pierre deux coups... Mais avant tout, il me fallait honorer mon contrat.

Je demandai à Christine de s’allonger et de se laisser aller. Je commençai par lui caresser le visage, tendrement, puis les lèvres, entre lesquelles j’enfonçai un doigt que je fis glisser sur ses dents. Elle ouvrit la bouche et enroula sa langue autour de mon doigt, le mouillant, l’aspirant... Ses joues se colorèrent de rose, et son souffle s’accéléra. Je me penchai sur elle et l’embrassai à pleine bouche, nouant ma langue autour de la sienne, lui léchant les dents et le palais, aspirant sa salive fade et épaisse. Sa respiration devenait de plus en plus syncopée. Je lui demandai si elle aimait ce que nous faisions : elle n’osa répondre mais son regard brillant et chaviré ne laissait aucun doute quant à ses dispositions.

Je déboutonnai son chemisier, mettant à jour une poitrine généreuse comprimée par un soutien-gorge de coton blanc des plus communs. Je fis glisser les bretelles le long de ses bras, défis l’attache et dénudai enfin ses grosses mamelles blanches et dures, dont les pointes érigées, d’un beau brun sombre, étaient longues comme un pénis de nourrisson. Je mouillai mes doigts de salive et fis rouler ses mamelons en les pinçant doucement. Un long frisson de volupté la traversa de haut en bas et elle poussa un gémissement. Je compris que la partie était gagnée. Elle étira ses bras derrière sa tête, dévoilant les grosses touffes de poils noirs au creux de ses aisselles. Une forte odeur de transpiration en émanait, mélange d’héliotrope, de céleri en branches et d’urine. Je ne pus résister à la tentation de brouter ses aisselles trempées, ce qui lui fit fermer les yeux et onduler des hanches.

Je me retournai un instant pour observer Marie-Cécile : les yeux exorbités, les joues creuses et le souffle court, elle avait glissé une main sous sa jupe et remuait lentement du bassin, humectant de salive ses lèvres desséchées. Je pris en bouche un des mamelons de Christine et le mordillai un peu avant de le sucer, l’aspirant avec force dans ma bouche.

— Maman ! s’écria-t-elle soudain, oh Maman, putain ! C’est bon !

Enhardi, je me mis à lui mordre violemment le bout des seins, et plus forte était la morsure, plus aigus les cris qui s’échappaient de sa gorge. Je descendis le long de son corps, lui léchant le ventre à grands coups de langue baveux, titillant l’intérieur de son nombril. Puis, je lui écartai les cuisses pour admirer la petite culotte blanche tendue sur son con, que je devinais broussailleux à souhait. Je frottai mon nez sur l’entrejambe jaunâtre.

— Tu aimes... mon odeur de pipi ? fit-elle d’une voix rauque.

Je lui dis que j’adorais son parfum, ce qui fit apparaître un sourire fugitif mais étonnamment lubrique sur son visage. Je lui retirai sa culotte. Son sexe était bien développé, dodu, bombé et d’un rose délicieux. Les grandes lèvres bâillaient comme des dentelles de viande rouge sur des bulbes rose tendre ruisselants de mucus transparent. Son clitoris était une petite perle couleur saumon, dure et brillante. Son mont de Vénus était lui aussi très touffu, les poils noirs, frisés et soyeux, moutonnaient sur son ventre, presque jusqu’au nombril, et entre ses cuisses, s’enfonçant dans le profond sillon fessier. Je lui broutai le con avec douceur, lui mâchouillant les grandes lèvres, frottant mon nez le long de sa fente baveuse. Christine avait agrippé mes cheveux et me poussait plus avant dans son ventre brûlant en répétant :

— Oui... Oui... Ooooh oui ! telle une machine détraquée.

L’estimant prête, je défis ma fermeture Eclair. Les yeux de Christine se firent tout ronds lorsqu’ils se posèrent sur mon membre dressé, à l’extrémité duquel perlait une perle de foutre. Elle le prit en main, le branla maladroitement, puis soupesa mes couilles avec un regard concupiscent.

— Mets-la moi ! supplia-t-elle.

En quelques minutes, elle s’était métamorphosée. De petite fille à papa, coincée et terrifiée par les hommes, elle était devenue une véritable salope en rut, à croire que sa mère m’avait menti, que tout n’était qu’un scénario concocté pour s’envoyer en l’air. Mais j’avais été payé d’avance, et pas pour me poser des questions...

Je plaçai mon gland à l’entrée du vagin dilaté de Christine et la pénétrai d’un coup. Elle hurla en me recevant. Je la baisai avec lenteur et puissance, m’émerveillant de l’étroitesse de son con, serré autour de ma bite comme un poing. L’intérieur était brûlant, inondé. Christine suait comme si elle s’était pissé dessus. Tout en la baisant, je lui léchais les dessous de bras et le visage. Sa peau était très salée. Je sentis soudain une main me caresser l’entrefesse et me retournai, surpris : Marie-Cécile, le visage décomposé par un désir bestial, nous avait rejoints sur le lit.

Tandis que j’allais et venais dans le con de sa fille, elle cracha dans sa main et étala la salive dans la raie de mes fesses, puis introduisit un doigt dans mon anus. Cela m’excita tant que je fus à deux doigts de décharger, mais je parvins à repousser la jouissance. Marie-Cécile m’enculait avec lenteur, remuant son doigt à l’intérieur de mon rectum, les yeux vissés à ceux de sa fille, luisant de défi et de luxure.

— Quelle salope ! s’exclama Christine. Elle adore ça, enfoncer ses doigts dans des trous de cul, pour les sentir et les lécher... Elle me le fait tous les jours... Des fois, même, elle enfonce son gros orteil dans mon anus et après, elle me le fait sucer !

Marie-Cécile avait retiré son doigt et elle le reniflait comme une chienne, le passant sur ses lèvres mouillées. Puis, elle m’écarta les fesses des deux mains et enfouit son visage dans ma raie gluante. Elle se mit à me lécher l’anus avec sauvagerie, bavant et grognant, me mordillant les poils du cul, enfonçant sa langue le plus loin possible dans mon trou. Je sentais son souffle chaud sur mes couilles et ses dents qui me raclaient l’oignon, il me devenait de plus en plus difficile de retenir le flot de sperme qui m’alourdissait les bourses. Je jouis presque en même temps que Christine, lui arrosant le ventre de semence tandis qu’elle me mettait le dos en sang à force d’y planter les ongles. A peine eus-je déchargé que Marie-Cécile, retirant elle-même ma queue de la vulve de sa fille, vint laper le foutre écumant qui s’en échappait.

Elle ahanait comme une jument assoiffée et se barbouillait la figure de jus odorant. Christine connut un second orgasme sous la langue de sa mère, et de les voir ainsi à l’œuvre me fit rebander avec une force accrue. Lorsque la chatte fut entièrement nettoyée, Marie-Cécile retira sa culotte et s’agenouilla au-dessus du visage de Christine, afin que celle-ci puisse la sucer à son tour. Enroulant ses bras autour des cuisses de sa mère, Christine entreprit de lui bouffer le cul et la chatte. Marie-Cécile avait les yeux révulsés, sa bouche s’ouvrait et se refermait spasmodiquement. Je la trouvais de plus en plus belle.

La rage érotique qui l’habitait la transfigurait. Je m’approchai d’elle à genoux et lui collai ma bite sous le nez. Elle tendit le cou pour me prendre en bouche mais je me dérobai d’un mouvement des hanches, ce qui porta sa frénésie à son summum. Gueule grande ouverte, la langue pendante, ruisselante de bave, elle ressemblait plus que jamais à une chienne. Pour l’exciter davantage, je frôlais son visage de mon sexe, m’esquivant lorsqu’elle essayait de me prendre au piège humide de sa bouche. Je finis pourtant par lui accorder ce qu’elle désirait, et la laissai aspirer ma bite qu’elle enfourna jusqu’aux poils. Par-derrière, elle poissait de ses sécrétions intimes le visage de sa fille, qui se branlait rageusement des deux mains, écartant les lèvres cramoisies de son con. Mais bientôt la langue de sa fille ne lui suffit plus, et Marie-Cécile, à quatre pattes, vint frotter son cul contre ma queue. Elle avait le sexe entièrement épilé, ainsi que l’anus, et n’en était que plus obscène. Christine vint se placer derrière moi et agrippa ma pine.

— Encule-la, me souffla-t-elle dans le creux de l’oreille, casse-lui le cul, à cette grosse putain...

Sur ces mots, elle lui fourra brutalement deux doigts dans le cul. Marie-Cécile gueula, embrochée à sec, et les doigts étaient enfoncés jusqu’au bout...

— Remplis-la de sperme, me dit Christine d’une voix rauque et sensuelle, en me mordillant l’oreille. Demain matin, je lui reniflerai la raie et je boufferai tout ce que tu lui auras envoyé dans le fion !

Je crachai un paquet de salive entre les fesses de Marie-Cécile avant de m’enfoncer lentement dans son rectum qui, contracté d’abord, ne tarda pas à se relâcher, me gainant le sexe tel un fin boyau élastique et visqueux. Elle avait un corps splendide et le cul avide et brûlant. Christine lui offrit son con à lécher, et la chambre résonna bientôt de leurs gémissements mêlés. Une lourde odeur de sexe, de sueur et de sperme s’élevait de nos trois corps qui se tordaient et se frottaient l’un contre l’autre.

Le visage de Marie-Cécile disparaissait presque entièrement entre les grosses fesses de sa fille. Les cuisses de celle-ci étaient luisantes de salive et la langue de sa mère faisait un bruit mouillé très excitant. Lorsque j’éjaculai, il me sembla que ma queue triplait de volume. Mon sperme fusa dans le cul de Marie-Cécile qui s’affala sur le lit en grognant. Dès que je me fus retiré, sa fille lui coinça entre les fesses un mouchoir roulé en boule, afin que le sperme ne s’écoule pas de son cul.

Une fois rhabillées, chacune reprit son rôle. Marie-Cécile, celui de la mère préoccupée par les états d’âme et la libido complexe de sa fille, Christine, celui de la gamine coincée et introvertie. Etaient-elles seulement mère et fille ? Je me le demande encore, même si ça n’a que peu d’importance. En tout cas, j’avais été à la hauteur de l’épreuve que m’avait imposée Jina, et ce ne fut pas sans une certaine fierté que je lui remis en rentrant la somme qu’elle avait exigée.

— Tu es sur la bonne voie, me dit-elle. Continue comme ça et nous irons très loin, toi et moi...

CHAPITRE XII

Jamais plus elle ne me demanda de me prostituer pour elle. Au fil des jours naquit entre elle et moi une sorte de complicité, à défaut de l’amour que j’espérais. Cependant, et bien qu’elle n’en parlât jamais, je ne perdais pas de vue que notre relation reposait sur la détention de ces fameuses cassettes vidéo, sur lesquelles j’avais la ferme intention de mettre la main, un jour ou l’autre.

Jina me voulait disponible vingt-quatre heures sur vingt-quatre pour assouvir le moindre de ses désirs et me prêter à ses fantaisies sexuelles, apparemment inépuisables. Elle prenait plaisir à me faire porter ses sous-vêtements, porte-jarretelles, bas résille, bodies, longues bottes de latex noir... Souvent, lorsqu’elle s’absentait, elle m’ordonnait de l’attendre dans telle tenue qu’elle m’avait composée et, à son retour, me demandait de nettoyer de ma langue son cul et son con souillés du foutre qu’elle avait récolté au cours de ses après-midi dont elle ne me disait jamais rien. Je m’exécutais avec une répugnance réelle, mêlée de fascination et, finalement, d’un plaisir immonde. Il n’était pas rare qu’elle soulageât sa vessie sur mon visage, tandis que je lapais la semence tiédasse qui lui coulait du ventre. L’urine chaude me dégoulinait sur le ventre et me trempait le pubis. J’étais généralement si excité que Jina m’autorisait à me masturber devant elle, à condition que je jouisse dans le creux de ma main et que j’avale mon sperme.

Un soir, elle me fit mettre à quatre pattes, vêtu en tout et pour tout d’une paire de bas noirs et d’un porte-jarretelles, sur la table de la salle à manger. Autour de moi, elle avait disposé plusieurs plats dont elle comptait faire son souper. Je me faisais l’effet d’un cochon de lait servi à la table d’un banquet. La pièce n’était éclairée que par deux chandeliers, ce qui créait une atmosphère d’intimité propice à tous les débordements. Jina me demanda de m’approcher d’elle, de telle sorte que mon cul se trouvât au-dessus de son assiette de spaghettis. Elle trempa un doigt dans son verre de vin, puis me l’enfonça dans l’anus. Surpris, je me contractai. Elle prit alors une pleine poignée de spaghettis qu’elle m’enroula autour de la bite. ils étaient chauds et glissants, et ma queue fut bientôt la proie d’une splendide érection. Jina commença alors à me branler. Elle avait trempé sa main tout entière dans le vin, dont la froideur contrastait avec la chaleur des pâtes. Je me mis à accompagner le mouvement régulier de sa main d’une ondulation du bassin, tant était grande mon envie de jouir, mais Jina me frappa violemment le cul en m’ordonnant de ne pas bouger. Elle se remit à me branler avec un art consommé, modifiant le mouvement chaque fois qu’elle me sentait sur le point de jouir. Les spaghettis mous, gluants et refroidis, glissaient le long de ma verge avec un chuintement obscène.

La jouissance longtemps retardée m’embrasa soudain les couilles, et j’arrosai le plat d’un foutre blanc et abondant. Jina lâcha ma queue sitôt que j’eus déchargé, me plongeant dans un état de grande frustration. Mais cela faisait partie du jeu. Elle n’avait que faire de mon plaisir, seul le sien lui importait. Elle mélangea les spaghettis avec sa fourchette afin d’y incorporer mon sperme et se mit à manger sans se soucier de moi. De temps à autre, je tournais la tête pour l’observer. Elle était nue sous un peignoir noir, et tout en portant à sa bouche de grosses fourchetées de pâtes au foutre, elle se touchait entre les jambes. Puis, elle repoussa sa chaise, étendit les jambes et défit la ceinture de son peignoir.

Sa peau était d’un blanc laiteux que rehaussaient quelques grains de beauté. La touffe frisée entre ses cuisses était d’un noir de charbon. Jina renversa la tête sur le dossier de sa chaise, recueillit dans ses deux mains en coupe ce qui restait dans son assiette et écrasa le tout sur son visage en gémissant sourdement. Elle l’étala ensuite sur sa poitrine où il laissa des traînées visqueuses, puis sur son ventre. Un soupir rauque lui échappa lorsqu’elle se mit à frotter son vagin avec la masse des pâtes transformées en une véritable bouillie. Saisie d’une véritable hystérie sexuelle, Jina se leva soudain et vint s’allonger sur le ventre, au milieu des plats. Elle s’écarta les fesses des deux mains et m’enjoignit de bouffer les spaghettis dont elle s’était farci la moule.

Je plongeai entre ses fesses pour dévorer la pâte blanchâtre qui adhérait à sa vulve dilatée. Lorsque j’eus tout avalé, je dardai ma langue dans son vagin. Une abondante mouille à la saveur salée suintait. Jina jurait et grognait comme une possédée. Je vis que sa tête reposait dans un plat de viande en sauce. Ses cheveux et sa joue étaient maculés de jus brun et gras. L’abominable plaisir qui embrasait son corps semblait accru par le contact de cette sauce qui lui cochonnait le groin. Elle enfonça la main dans un plat de purée à sa portée et s’en enduisit la raie des fesses.

— Fous-moi tes doigts dans le cul ! grogna-t-elle.

J’introduisis l’index et le majeur dans son trou, que j’élargis en imprimant à mes doigts un mouvement de rotation. Cela ne lui suffit pas.

— Je veux tous tes doigts ! Que tu me déchires, enfonce-moi toute ta main, ton bras jusqu’au coude ! Jusqu’à ce que je te supplie d’arrêter !

Excité par les énormités que lui faisait proférer son égarement, mais soucieux néanmoins de ne pas la blesser, je lui enfonçai un troisième puis un quatrième doigt dans le rectum. J’eus bientôt toute la main logée dans son cul, à l’exception du pouce. Jina ne bougeait presque plus. Les yeux au ciel, elle semblait dans un état de transe. J’agitai faiblement les doigts dans son cul, ce qui produisit un bruit de succion. L’intérieur de son rectum était un véritable marécage, chaud et enveloppant... Lorsque j’en retirai ma main, je m’enfonçai en hurlant dans sa chatte dévastée, je la besognai comme un damné.

De son côté, Jina s’enduisait le visage et les seins de sauce brune. Ses cheveux poisseux de jus lui collaient aux joues. Plus elle était dégueulasse, et plus elle devenait belle, vautrée dans l’abjection la plus totale. Mon déchaînement la précipita dans un délire presque effrayant à force de violence. Elle bavait, couinait, grognait, se griffait les seins et jurait comme jamais je n’avais entendue jurer.

Quand nous eûmes joui tous deux, elle me fit lécher son visage et ses cheveux maculés de sauce, tandis que mon sperme refroidissait sous ses fesses. Nous étions ignobles. Nos corps puant de sueur étaient couverts de jus de viande, de purée, de foutre et du vin renversé. Jina me lécha les doigts, me nettoya la bite. Je goûtai à mon tour, sur ma main, la saveur troublante de son cul.

Avisant une bouteille de rosé aux trois quarts pleine, Jina s’en saisit et introduisit le goulot dans son rectum. Elle me demanda de maintenir la bouteille en l’air puis se retourna sur le ventre. Elle cria lorsque le vin froid s’écoula dans ses entrailles.

— Retire la bouteille maintenant, me demanda-t-elle. Vas-y doucement !

Elle se releva et descendit de la table. Je lui demandai quel effet ça faisait, d’avoir le cul plein de vin.

— C’est sublime, répondit-elle, je le sens clapoter, j’en ai plein les intestins. Je vais essayer de le garder en moi le plus longtemps possible !

Nue et sale, elle se rendit dans le salon où elle mit un disque de musique indienne lente et sensuelle, sur laquelle elle improvisa une danse provocante, faisant onduler ses hanches et son ventre. Je m’assis par terre en tailleur pour la regarder. Je réalisai que je portais toujours les bas et le porte-jarretelles dont elle m’avait affublé. Je m’en débarrassai sans qu’elle y trouvât à redire. Elle avait renversé la tête en arrière et levé les bras bien haut, elle transpirait, particulièrement sous les bras, et la sueur lui dégoulinait tout le long du corps.

Je m’approchai d’elle, sur les genoux, et lui entourai la taille de mes bras, posant ma joue contre son ventre. Ses entrailles noyées de vin gargouillaient. Soudain, un mince filet de vin rosé lui coula entre les fesses et le long des cuisses. Elle m’entraîna vite dans la salle de bains et me fit allonger dans la baignoire. Là, s’accroupissant sur mon visage, elle se soulagea de tout ce vin qui lui comprimait les boyaux, et dont le jet rose et dru, réchauffé, filait droit dans ma bouche grande ouverte. Je n’en perdis pas une goutte. Jina, lèvres entrouvertes, yeux révulsés, se vidait, en se faisant reluire le clitoris d’un doigt fébrile.

Nous nous retrouvâmes bientôt, elle et moi, épuisés. En dépit de sa fatigue, Jina enfouit sa tête entre mes jambes et me lécha tendrement les couilles, avant de me sucer avec lenteur. Elle me fit jouir dans sa bouche et faillit s’étrangler en avalant mon foutre. Puis, elle s’endormit dans mes bras. Je ne tardai pas à en faire autant.

CHAPITRE XIII

A dater de cette soirée, Jina se montra un peu plus affectueuse à mon égard. Il lui arriva même de m’accepter dans son lit et de me traiter une nuit entière comme son amant. Ces nuits-là, lorsque nos sens étaient repus, elle me racontait des épisodes de sa vie. Une vie entièrement vouée au sexe, dans ses excès les plus scandaleux. Elle avait découvert sa sexualité très jeune, sous l’égide de sa sœur Paula, de deux ans son aînée.

« Paula est une nymphomane au sens fort du terme. Elle ne peut littéralement pas rester plus d’une heure sans se faire baiser ou se branler. Elle a la main dans sa culotte pratiquement vingt-quatre heures sur vingt-quatre, même dans les lieux publics, à l’insu de tous, il faut qu’elle se fasse reluire. Elle parvient à se branler dans les cafés, dans les cinémas, dans le train, c’est une véritable experte en la matière ! Et je ne parle pas des hommes qu’elle allume, où qu’elle soit... Elle est partante avec n’importe qui, au grand désespoir des putes de son quartier, qui ne sont pas de taille à affronter une concurrence aussi acharnée. Car Paula, cette salope, ne se fait jamais payer, elle baise uniquement pour le plaisir ! Chaque fois que le lui rends visite, il y a un type qui sort de chez elle, l’air épuisé, des cernes énormes sous les yeux. Dès que tu t’approches d’elle, tu sens une odeur de foutre, à croire qu’elle s’est roulée dans une baignoire où des milliers d’hommes se seraient vidé les couilles, et pendant que tu lui parles de choses et d’autres, tu la vois qui glisse machinalement une main dans sa jupe pour se toucher entre les jambes ! Elle ne s’en rend même plus compte, c’est devenu une seconde nature...

Quand on était enfants, Paula et moi partagions la même chambre. On avait chacune notre lit et je me souviens qu’à partir d’une certaine époque, très tard le soir, quand elle me croyait endormie, son lit se mettait à grincer. Je l’entendais émettre des soupirs de plus en plus profonds, qu’elle essayait en vain d’étouffer. J’étais très impressionnée ! Je ne comprenais pas ce qui se passait, je croyais qu’elle souffrait d’un mal secret. Le temps a passé, j’ai commencé à sentir des changements en moi. Un jour, pour la première fois, j’ai perdu du sang. Maman m’a expliqué que j’étais devenue une femme, sans me donner davantage de précisions. J’ai commencé à éprouver des besoins nouveaux que j’étais incapable de satisfaire. Un jour, enfermée au cabinet, j’ai continué de m’essuyer la chatte longtemps après avoir fini de pisser. Le papier et mes doigts étaient trempés par un liquide gluant qui n’était pas de l’urine, et une sensation de plaisir extraordinaire naissait lentement entre mes cuisses, me montait dans le ventre pour exploser finalement dans mon corps tout entier, me laissant pliée en deux sur la cuvette, moite de transpiration et essoufflée. Lorsque j’ai repris mes esprits, j’ai eu honte de ce plaisir trop intense pour être normal, et je me suis juré de ne jamais recommencer, mais le soir même, dans mon lit, j’étais de nouveau en train de me tripoter le bouton jusqu’au plaisir...

Lorsque ma sœur vint se coucher à son tour, je fis semblant d’être endormie, comme d’habitude, et comme d’habitude, son lit se mit à grincer peu de temps après qu’elle se fut glissée entre les draps. J’attendis quelques minutes, puis j’allumai ma lampe de chevet pour la surprendre. Quelle ne fut pas ma surprise de voir Paula découverte, la chemise de nuit relevée sur le ventre, en train de s’astiquer vigoureusement la motte ! Elle avait une chatte très velue et d’un roux presque orange, et son con était gonflé et entrouvert, brillant de mouille ! Ses yeux étaient vitreux, les joues en feu. Elle m’a lancé un regard plein de désarroi, elle était comme pétrifiée. Alors, j’ai repoussé les couvertures et je me suis moi aussi dénudée jusqu’au ventre, écartant fièrement les cuisses pour faire admirer à ma sœur ma petit motte poilue. Elle m’observait d’un air incrédule. J’ai mouillé mon doigt de salive et je me suis mise à frotter mon clitoris. Une vague de plaisir est aussitôt montée dans mes reins. De me savoir observée ajoutait à mon plaisir, et je m’enhardis jusqu’à enfoncer mon majeur dans mon vagin, avant de le sucer. Je trouvais cela délicieux, le jus de con ! Bientôt, le mouvement de mes mains échappa à ma volonté, je me branlais comme une folle, sans retenue, les yeux fermés. Je me fis jouir plusieurs fois. A mes gémissements ne tardèrent pas à se mêler ceux de Paula. Rouvrant les yeux, je vis qu’elle aussi se branlait avec fureur. Elle était si excitée qu’elle en bavait. On s’est branlées pendant des heures, et puis on a arrêté, trop épuisées pour continuer. Toute la chambre sentait la chatte. Paula et moi nous sommes regardées droit dans les yeux et on s’est mises à rire comme des folles, on était tellement heureuses !

Le lendemain soir, Paula ne veilla pas, elle se coucha en même temps que moi. Nous nous branlâmes d’abord chacune de notre côté, sans bruit, afin de ne pas alerter nos parents. Plus tard, lorsqu’ils furent couchés à leur tour, Paula me rejoignit dans mon lit. Nous nous serrâmes l’une contre l’autre, puis elle se débarrassa de sa chemise de nuit et m’aida à retirer la mienne. Elle s’allongea sur mon corps nu, écrasant ses gros nichons trempés de sueur sur ma petite poitrine naissante. Ils étaient vraiment énormes, ses nichons ; ils pendaient comme des outres. Paula les frotta contre mon visage, puis me demanda d’en mordre les bouts. Tandis que je lui bouffais la pointe, elle prit ma main et se la coinça entre les cuisses. Elle était tellement mouillée que je crus qu’elle avait fait pipi. Je la branlai comme j’avais appris à le faire, alternant de légers frottements du clitoris avec la pénétration d’un, puis de deux de mes doigts. Paula transpirait énormément sous les bras et ça me coulait sur le visage. J’étais si excitée que je me mis à avoir peur, peur d’une foule de désirs que je trouvais répugnants... Tout cela m’était arrivé si vite ! Paula jouit sur ma main en grognant comme une cochonne, m’enrobant les doigts de son jus visqueux. En même temps, elle me léchait le visage. Sa langue me faisait l’effet d’une grosse limace baveuse, c’était répugnant, mais bizarrement, je tirais de cette répugnance un immense plaisir ! Puis elle m’embrassa, enfonçant sa langue tout au fond de ma gorge, me remplissant la bouche de salive. Je haletai comme une jeune chienne qui a ses premières chaleurs.

Soudain, Paula fit une chose que jamais je n aurais osé imaginer : elle me couvrit le ventre de baisers humides puis se mit à brouter les poils de mon petit buisson, avant d’enfouir carrément sa tête entre mes cuisses. Je protestai, trouvant cela trop dégoûtant, mais Paula se mit à me lécher le con de haut en bas et je fus si déconcertée par cette sensation inédite que je m’abandonnai à elle sans lui opposer la moindre résistance. Paula me suçait le clito, me saturant le bas-ventre d’ondes de plaisir inouïes. Je devais me mordre les lèvres pour ne pas hurler ! Je jouis trois fois, lui inondant la bouche de mes sécrétions, puis nous nous mîmes tête-bêche et j’eus son gros cul de rousse sur mon visage. Sa fente baveuse me collait aux joues comme une ventouse et j’enfonçai mon nez dans son trou du cul, émerveillée par ce dont j’étais capable ! C’est cette nuit-là, en reniflant le derrière de Paula et en lui broutant les poils du cul, que tout s’est mis en place, que je suis devenue cette salope qui te parle !

A dater de cette nuit, Paula et moi avons profité de la moindre occasion pour nous livrer à ces plaisirs que nous avions découverts ensemble. Dès que nos parents s’absentaient et que nous nous retrouvions seules suffisamment longtemps, on se gouinait comme des reines. C’est Paula qui prenait les initiatives et inventait de nouveaux jeux. Elle avait le don de me choquer mais jamais je n’ai refusé ce qu’elle me demandait de faire, car je savais que je finirais toujours par y prendre plaisir. Ainsi, je l’ai laissée me suivre aux cabinets, le jour où elle a exprimé le désir de me voir chier et pisser. Ensuite ç’a été mon tour de la regarder faire, et ça m’a tellement excitée que j’ai failli tomber dans les pommes ! On est allées de plus en plus loin. A la fin, on se pissait dessus, on se faisait boire notre pipi, on s’enfonçait des bougies dans le cul, bien profond, puis on les léchait jusqu’à ce qu’elles soient redevenues propres... Tu vois, rien ne nous arrêtait ! »

Voilà ce que Jina me racontait, les soirs où elle était particulièrement bien disposée à mon égard. Que ses souvenirs fussent vrais ou inventés n’avait aucune importance, seule comptait l’excitation dans laquelle leur évocation nous plongeait. Ces nuits-là, nous nous endormions généralement imbriqués l’un dans l’autre, après avoir joui jusqu’à l’épuisement, elle, les jambes écartées, moi, enfoncé jusqu’aux poils dans son trou ravagé, dégorgeant des flots de sperme qui lui engluaient l’entrefesse...

CHAPITRE XIV

Jina avait peut-être inventé, ou enjolivé, certains de ses souvenirs, mais sa sœur Paula, elle, était on ne peut plus réelle, et lorsque Jina m’annonça qu’elle entendait lui rendre visite et me la faire rencontrer, je fus délicieusement émoustillé.

Paula habitait un superbe appartement du centre-ville où il lui était loisible de recevoir les hommes et les femmes que réclamait son formidable appétit. Jina m’avait brossé d’elle un portrait si détaillé que j’eus, en la voyant, l’impression de retrouver simplement quelqu’un que je connaissais déjà. C’était une rousse plantureuse dont la beauté rachetait une légère obésité. Dans son visage étincelaient deux grands yeux verts, et ses lèvres, charnues et animales, étiraient leur longue blessure rouge sang.

Elle était vêtue d’une ample djellabah de satin doré sous laquelle on devinait la plénitude de ses hanches et de sa poitrine. Il émanait d’elle une odeur de patchouli, de sexe et de sueur qui m’excita et me la fit désirer très vite.

Jina me fit passer pour son compagnon, ce que Paula accueillit avec un scepticisme poli. Les deux sœurs entamèrent bientôt une conversation de laquelle je me sentis exclu, dans la mesure où n’y furent évoquées que des personnes qui m’étaient inconnues. Pour tuer le temps, je m’absorbai dans la contemplation des tapisseries orientales richement décorées qui recouvraient les murs. Le soir, avec des lumières tamisées, l’appartement de Paula devait ressembler à un bordel indien, analogie qu accentuait un magnifique encensoir posé sur une petite table de bambou, et sur le charbon ardent duquel se consumaient des grains de myrrhe et de benjoin.

Paula était chaussée de tongues, et la vision de ses pieds nus, aux ongles noirs, dans les fines sandales de cuir, avait quelque chose de très troublant. Elle ne m’adressait jamais la parole mais me jetait de temps à autre des regards en coin, où je ne pouvais m’empêcher de lire une certaine malice. Elle se pencha à plusieurs reprises pour remplir mon verre de thé à la menthe, et à chaque fois, je vis ses énormes mamelles ballotter sous la fine épaisseur de satin. Elle était entièrement nue sous sa djellabah, et j’étais à la recherche incessante d’une position qui rendrait moins pénible mon érection.

Jina, pour sa part, se comportait comme si je n’existais pas. Je commençais à m’interroger sérieusement sur le motif réel de notre visite quand une torpeur étrange s’empara de moi. Je voulus me lever pour aller respirer un peu d’air frais près de la fenêtre entrouverte, mais j’en fus incapable. Toutes mes forces m’avaient abandonné, ou semblaient s’être retirées dans mon sexe, que je sentais démesurément gonflé. Je ne pus émettre qu’un vague grognement. Les deux femmes m’observaient avec intérêt, et chuchotaient tout bas.

Paula s’avachissait sur le canapé en me couvant d’un regard lubrique. Comme dans un rêve, je la vis relever sa djellabah en haut de ses cuisses, qui m’apparurent dans la somptueuse obscénité de leur chair blanche et grasse. Elle se troussa jusqu’au nombril et je vis entre ses jambes une grosse motte de poils roux. Je me mis à saliver, je mourais d’envie de frotter mon visage contre cette touffe, de vérifier par moi-même que les rousses ont de très fortes odeurs.

Paula écarta les jambes, dévoilant les replis dodus de son intimité. Les poils lui bouffaient l’intérieur des cuisses, recouvrant à moitié les lèvres épaisses et molles du vagin. Elle se branla lascivement, tirant sur ses lèvres élastiques, s’empoignant le con à pleine main. La queue raide, je lançai un regard suppliant à Jina. Elle me plaqua sa main sur le bas-ventre qu’elle me massa lentement, avant de s’occuper de ma braguette. Le contact de sa main fraîche sur ma bite fut si voluptueux que je faillis décharger sur-le-champ. Elle commença à me branler et je fermai les yeux pour me concentrer sur le plaisir qu’elle me procurait. La voix étrangement lointaine de Paula parvint à mes oreilles.

— Tu ferais mieux de l’économiser, disait-elle à l’adresse de sa sœur, il aura besoin de toutes ses forces ce soir !

— Ne t’inquiète pas, répondit Jina, il va dormir quelques heures et à son réveil, il sera en état de baiser toute la nuit...

Me sentant sur le point d’éjaculer, elle s’agenouilla pour prendre ma queue entre ses lèvres. Je ne fus pas long à lui inonder la bouche. Un mince filet lui dégoulina sur le menton. Elle se releva prestement et s’approcha du canapé où Paula continuait de se branler avec rage, la tête renversée sur le bras du canapé, bouche grande ouverte. Elle se pencha au-dessus d’elle et lui cracha mon foutre en pleine face. Paula en reçut une partie dans la bouche, le reste s’écrasa sur son nez et ses joues. Des filaments blancs et gluants pendaient de la bouche de Jina. Le visage barbouillé de sperme, Paula se masturbait avec une vigueur accrue. Elle triturait son vagin, ses doigts glissaient dans les sécrétions épaisses qui s’en échappaient. Elle mouillait tant, et son jus était si blanc, qu’on eût dit qu’elle s’était assise cul nu sur une assiette pleine de yaourt. Jina finit par s’accroupir, la tête entre les grosses cuisses de sa sœur, pour laper cette marée gluante surgie des tréfonds de son ventre.

Telle fut la dernière vision que j’eus avant de perdre conscience...

Lorsque je revins à moi, la nuit était tombée. J’étais allongé sur un lit, dans une chambre qui devait être celle de Paula. Une pluie fine venait battre le carreau. J’allumai la lampe de chevet et consultai ma montre ; il était vingt-deux heures et des poussières, j’avais donc dormi près de cinq heures ! Je me levai et me rendis dans le salon, ou je trouvai Jina et Paula allongées l’une contre l’autre sur le canapé, les cheveux en bataille, les yeux cernés, un verre à la main.

— Comment te sens-tu ? me demanda Jina.

— Bien, un peu envapé, mais c’est en train de se dissiper... Qu’est-ce que vous m’avez fait boire ?

Jina mit son doigt devant sa bouche.

— Ne pose pas de questions, contente-toi de faire tout ce que je te dirai. Paula a organisé une petite soirée et nous allons avoir besoin de tes services. Si tu te montres à la hauteur, je te récompenserai en te rendant ce que tu sais... Après quoi, tu seras libre de me quitter, ou de rester avec moi !

— Qu’est-ce que je suis censé faire ?

— Tu devras nous servir, obéir impérativement à tous les ordres qui te seront donnés,.. Pour commencer, tu vas te déshabiller. Nos invités ne vont pas tarder, tu iras leur ouvrir et tu les conduiras dans cette pièce. Paula et moi avons deux trois choses à préparer.

Elles disparurent dans une pièce où elles s’enfermèrent à double tour. Je me mis à tourner en rond dans le salon, me demandant à quoi diable tout cela pouvait rimer. En désespoir de cause, je me déshabillai, conformément aux instructions de Jina. Puis, la sonnerie de la porte d’entrée retentit.

Je m’empressai d’aller ouvrir. Ma nudité ne parut pas surprendre la visiteuse, qui était une jeune femme d’environ vingt-cinq ans, aux lèvres boudeuses peintes en bleu. Je mis quelque temps avant de me souvenir que je l’avais déjà vue, au bras de Jina, dans ce club où j’avais rencontré Consuela.

Elle me suivit dans le salon, me jeta sur les bras son manteau de fourrure, sous lequel elle était nue, à l’exception d’un porte-jarretelles et de bas résille mauves. Son sexe était épilé, ce qui permettait de voir, malgré ses cuisses serrées, le haut de son vagin où se rejoignaient les petites lèvres. Elles formaient au bas de son ventre une petite éminence dodue qui donnait envie de mordre. Elle s’assit sur le canapé, croisa les jambes et me demanda sèchement de lui préparer un Martini. Je lus dans ses yeux un mépris insondable.

— On dirait que vous m’en voulez, dis-je. Ai-je fait quelque chose qui vous déplaît ?

— Je ne t’ai pas donné la parole, esclave ! lança-t-elle. Encore un mot et je t’éclate les couilles...

Je ne pus réprimer un sourire. J’allai néanmoins lui préparer son Martini. Lorsque je revins dans le salon, je vis que Jina et Paula s’étaient jointes à la nouvelle venue, dont j’appris qu’elle se prénommait Sylviane. Jina s’était changée. Elle avait revêtu un body moulant de couleur noire et des bas à jarretières ornés d’une fine ligne noire qui s’enroulait autour de ses jambes en spirale. Paula, elle, portait un bustier de cuir noir qui faisait pigeonner sa poitrine, obscène à force de volume et de lourdeur. Les bouts de ses seins étaient gros et roses comme des tétines. Elle avait chaussé de longues bottes à talons aiguilles qui montaient jusqu’en haut de ses cuisses. Son gros cul et son con étaient nus. Je lorgnai de nouveau avec envie le buisson roux qui moutonnait au bas de son ventre.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? fis Jina. Sers-nous à boire !

Tandis que je les servais, je vis que Sylviane examinait mon sexe avec intérêt. Je ne bandais qu’à moitié, aussi m’attrapa-t-elle par la verge lorsque je passai devant elle.

— Hola, pas si vite, esclave, ne t’en va pas ! Paula vient de m’enfoncer quelque chose dans le cul pour toi. A genoux !

Je m’agenouillai à ses pieds. Sylviane fit volte-face, me présentant son derrière menu et musclé. Elle s’écarta les fesses des deux mains puis me les poussa en pleine figure, pressant son anus contre mes lèvres.

— Ouvre la bouche ! m’ordonna-t-elle.

Je le fis. Sylviane poussa et à ma grande surprise, quelque chose de vaguement rond me tomba dans la bouche. Je reconnus la saveur de l’olive, celle que j’avais mise dans le martini. Je la mâchai lentement avant de l’avaler : elle avait pris un petit goût de cul qui confirma mon érection, transformant ma queue en une véritable trique.

— Regardez comme il bande, ce porc ! s’exclama Sylviane. Il s’imagine qu’il va pouvoir me baiser, moi !

Sylviane était une lesbienne pure et dure. Non seulement les hommes ne l’attiraient pas, mais elle prenait un malin plaisir à les humilier. Une belle salope dont je me promis de m’occuper à l’occasion.

Deux amies de Paula se joignirent encore à nous : Sally, une petite brune au type méridional qui me caressa les couilles en entrant et Nikki, une grande blonde au physique androgyne qui avait des fesses et une poitrine d’adolescente à peine pubère.

Toutes deux se dévêtirent sitôt arrivées, le plus naturellement du monde, ne conservant que leurs sous-vêtements. Je passais de l’une à l’autre pour remplir leur verre, m’enquérir de leurs désirs. Elles se trouvèrent assez rapidement dans un état de légère ivresse qui les rendit moins distantes à mon égard et alluma un éclat trouble au fond de leurs yeux.

Sylviane, estimant ses martinis insuffisamment chambrés, déclara que mon service était déplorable et exigea que je lui lèche les pieds, en guise de pénitence. De nouveau, je m’agenouillai et pris dans ma main son pied déchaussé, tendu de résille mauve. Une légère odeur de transpiration et de cuir me monta aux narines. Excité, je dus me faire violence pour ne pas retourner Sylviane sur son fauteuil et la prendre de force. Je me mis à lécher son gros orteil sous les regards attentifs des autres. Paula avait une main entre les cuisses et se tripotait distraitement le con. Sally, penchée en avant, inhalait rêveusement la fumée de sa Dunhill, une main posée sur la cuisse de Jina. Sylviane me repoussa soudain du bout du pied.

— Je t’ai dit de me lécher, esclave, pas de me baver dessus ! s’exclama-t-elle.

Elle se leva et, les poings sur les hanches, m’ordonna d’en faire autant.

— Conduis-moi aux toilettes, esclave, j’ai envie de pisser !

Aux cabinets, Sylviane toucha le rebord de la cuvette et décréta qu’il était trop froid. Aussi exigea-t-elle de moi que je m’y installe, cuisses serrées, afin qu’elle pût s’asseoir sur mes jambes. Elle prit place et pissa bruyamment, m’inondant les cuisses d’une ondée tiède à la forte odeur. Je ne pus m’empêcher de lui toucher la chatte. Elle sursauta et me gifla. Lorsque nous revînmes dans le salon, Jina et Paula étaient en train de tirer les rideaux et d’allumer les nombreuses bougies disséminées dans la pièce. Sur le canapé, Sally et Nikki, dans les bras l’une de l’autre, s’embrassaient à pleine bouche, léchant leurs langues luisantes de salive.

Avec ses fenêtres obturées par les rideaux noirs et la lueur tremblotante des bougies, la pièce évoquait un lieu de culte. La vision des corps nus de mes cinq maîtresses me plongea dans un état d’excitation proche du délire. Une chaleur intense se répandait dans mes veines.

Je m’avançais vers Jina comme un somnambule et l’étreignis avec force, lui pétrissant la croupe. Elle me repoussa brutalement en m’injuriant. Je n’eus pas plus de chance avec Sally, mais à aucun moment elle ne se montra désagréable avec moi. J’eus un regain d’espoir lorsque Nikki se mit à lécher la pisse de Sylviane sur mes cuisses, mais elle n’alla pas plus loin, me laissant frustré, aux prises avec une érection de plus en plus pénible.

Paula se mit alors à quatre pattes sur le canapé et Jina s’approcha d’elle, munie d’une flacon plein d’un liquide doré, de l’huile d’amande douce. Elle en versa entre les fesses de Paula quelques gouttes qu’elle étala du bout du doigt, puis enfonça le goulot du flacon entre les grosses lèvres de son sexe gonflé, lui remplissant le vagin d’huile tiède. Jina se tourna alors vers Nikki.

— A toi l’honneur, ma chérie, c’est toi qui as les mains les plus fines !

N’ayant pas immédiatement compris ce que Jina avait en tête, j’observais la scène avec une immense curiosité. Nikki avait effectivement des mains très longues et très fines. Elle caressa la vulve dégoulinante d’huile de Paula, fit aller et venir un doigt à l’intérieur de son vagin, puis deux, puis trois, puis quatre ! Elle n’eut bientôt plus que le pouce au-dehors. Le lent pilonnement de ses doigts dans le vagin de Paula produisait un bruit de succion gras qui nous excita considérablement. Mais notre émoi fut à son comble lorsque Nikki, d’un mouvement habile, joignit son pouce aux quatre autres doigts.

La chatte de Paula fut alors à ce point dilatée que je craignis pour sa santé. Je n’avais, en fait, encore rien vu, car Nikki, d’un lent mouvement rotatif, enfonça soudain son poignet tout entier dans le ventre de Paula qui poussa un grognement et se tordit de plaisir, empoignant à pleines mains ses nichons pour les pétrir rageusement, en donnant des coups de cul pour faire entrer plus loin la main de Nikki. En plus de sa main, le premier quart de son avant-bras disparut bientôt lui aussi dans son con. Une vision que je ne suis pas prêt d’oublier, tant était grande son étrangeté.

Jina, à genoux, contourna le corps de Paula et vint lui lécher le visage, qu’un voile de sueur grasse rendait brillant. Puis, elle enfonça sa langue dans la bouche de sa sœur et l’y remua avec fougue. Leurs salives mêlées clapotaient. De leur côté, Sylviane et Sally s’étaient jetées sur les mamelles pendantes de Paula dont elles croquaient les mamelons dressés, de la taille d’une grosse framboise. Je ne pus résister plus longtemps à l’envie de m’empoigner, et me mis à me branler furieusement. Nikki extatique, baisait lentement Paula de son poing qui disparaissait entre ses grosses cuisses. J’aurais donné beaucoup pour connaître moi aussi cette sensation : la main tout entière enfournée dans une grosse chatte chaude et gluante, le contact délicieux des muqueuses glissantes, des bourgeons de chair glaireux qui lui tapissaient l’intérieur du vagin...

Je n’avais aucune chance de réaliser ce fantasme un jour : ma main, beaucoup trop large, aurait déchiré la chatte de Paula, aussi large et accueillante fût-elle. Lorsque Nikki retira sa main, les lèvres béèrent un long moment sur la cavité rose de sa vulve distendue. Sylviane ne put se retenir d’y coller son visage. Je me branlais toujours et, fermant les yeux, j’imaginai Sylviane enfonçant sa tête dans le con de Paula, pour lui lécher les trompes et les ovaires. Lorsque je les rouvris, je vis qu’elle lui léchait le cul avec application et j’éjaculai violemment, éclaboussant de sperme les pieds de Sally qui tétait l’une des grosses mamelles de Paula en couinant comme un goret.

Le spectacle des pieds de Sally barbouillés de sperme fit perdre toute contenance à Nikki, qui se jeta sur elle et lui glissa sa langue entre les orteils en râlant, les suçant, raclant le foutre avec ses dents, jusqu’à ce qu’ils fussent redevenus propres. Après quoi, elle et Sally adoptèrent la position du soixante-neuf, se léchèrent le cul et la chatte comme deux reines. Nikki écrasait son petit cul ferme sur la bouche de Sally tout en lui dardant sa langue pointue dans le ventre, la faisant roucouler de plaisir. Jina et Sylviane, dans un coin, frottaient l’une contre l’autre leurs poitrines moites de sueur. Paula s’était enfoncé dans la chatte un long godemiché noir qu’elle faisait aller et venir en gueulant.

Je me plaçai derrière elle, l’agrippai fermement par les hanches et m’enfonçai d’un coup dans son anus. Elle poussa des cris de truie et secoua son cul avec une violence inouïe.

— Ooh putain que c’est bon, balbutiait-elle, ne t’arrête pas, bourre-moi comme une salope, lâche ta purée dans mon cul !

Jina et Sylviane, émoustillées par le tableau que nous offrions, décidèrent de s’y mêler. Elles s’allongèrent sous Paula et mordirent à leur tour ses gros nichons qui gigotaient.

— Ne jouis pas ! me lança Jina. Essaie de tenir le plus longtemps possible !

Lorsque, par ses cris, Paula les eut averties qu’elle allait jouir, Sally et Nikki se joignirent au groupe et entreprirent de la caresser, pétrissant ses nichons. Paula eut un orgasme foudroyant. Elle hurla et se laissa tomber de tout son poids sur Nikki allongée au-dessous d’elle, vite étouffée par sa formidable poitrine. Je me retirai sans avoir joui, la pine raide. Jina avait versé dans mon verre un aphrodisiaque puissant dont l’effet était en train de culminer, je me sentais capable de continuer à baiser pendant des heures.

— Tu vas nous enfiler toutes, l’une après l’autre ! s’écria Jina, se mettant en position.

Je m’enfonçai avec douceur dans sa cramouille humide. Nikki se plaça devant elle, allongée sur le ventre, et Jina enfonça son museau entre ses petites fesses, lui mouillant abondamment la raie de salive, rentrant dans son rectum sa langue agile. Nikki se tordait sur le sol, bombant son cul pour faire pénétrer plus avant la langue de Jina. Une main s’insinua entre mes fesses, oignant mon anus de salive. Puis, je sentis un corps long et semi-rigide s’enfoncer dans mon rectum : Sylviane avait récupéré le godemiché de Paula et me sodomisait avec un rictus glacial aux lèvres.

Je jetai un œil sur le canapé : Paula s’y était réinstallée, afin que Sally pût, à son tour, lui enfoncer son poing dans la chatte, ce qu’elle faisait en roulant des yeux égarés et en se masturbant comme une folle. De mon côté, passé la première douleur, la sensation du godemiché de Sylviane dans mon cul devint très agréable, et ce ne fut qu’au prix d’une concentration extrême que je parvins à refouler l’orgasme dévastateur que je sentais poindre dans mes couilles.

Jina eut pour sa part trois orgasmes successifs qui la laissèrent pantelante, le corps moite de transpiration. Paula et Nikki furent bientôt sur elle, à lui flairer l’entrefesse et le con. Paula lui enfonça deux doigts dans le cul et les y remua vigoureusement, lui arrachant une plainte lasse, puis elle les passa sous le nez de Nikki qui s’enivra du parfum ramené du fond des entrailles de Jina. Elles finirent par s’étendre toutes les deux contre Jina, essoufflées et rassasiées de sensations, d’odeurs et de saveurs.

Sylviane, le gode enfoncé dans la chatte, les lécha à tour de rôle, de la tête aux pieds, faisant luire leurs corps de salive. Seule Sally n’avait pas encore été satisfaite. Elle s’avança vers moi en rampant, une lueur de malice au fond de ses yeux noisette. J’écartai les cuisses, lui offrant mes couilles gonflées qu’elle se mit à lécher avec ferveur, en les enduisant de salive. Lorsque je la pris, elle couina comme une petite chatte. Elle fut très longue à jouir, mais lorsqu’elle le fit, elle emplit la pièce de ses hurlements.

Jina, Paula, Nikki et Sylviane, ayant récupéré, prirent toutes les quatre le chemin de la salle de bains, où Sally et moi ne tardâmes pas à les rejoindre. Nous les trouvâmes réunies dans la luxueuse baignoire circulaire que Paula avait voulue la plus grande possible. Debout, elle pissait à longs jets sur les corps emmêlés. De temps à autre, une des filles ouvrait la bouche sous le jet pour recevoir dans la bouche un peu de pisse qu’elle avalait en ronronnant de plaisir. Lorsque la source fut tarie, Jina remplaça Paula. Elle écarta les cuisses et inonda tour à tour chacune de ses amies, auxquelles se joignit Sally. Les corps nus baignaient dans la pisse, image de dépravation totale, fulgurante de beauté et d’obscénité...

Je me penchai au-dessus du bassin d’où s’élevait une odeur de pisse femelle puis me joignit à elles. Des mains s’emparèrent de ma verge, d’autres glissèrent sur mes couilles, on m’enfonça deux doigts dans le cul. Je m’abandonnai à leur caresse, léchant au hasard des doigts, des pieds, des nichons ruisselant d’urine. Puis, Jina chuchota quelque chose à l’oreille de Paula, qui transmit le message à Sally et Nikki. Ces dernières s’emparèrent de Sylviane qu’elles firent allonger sur le dos. Sylviane se laissa manipuler de bonne grâce. Sally s’accroupit sur son dos pour l’empêcher de se retourner. Jina et Paula lui écartèrent les jambes, les maintenant fermement. Nikki lui lécha longuement le cul, humectant le trou, faisant pénétrer la salive avec ses doigts. Sylviane ondulait lascivement de la croupe en feulant de plaisir. Jina me fit signe d’approcher. Elle me branla rapidement pour relancer mon érection, puis présenta mon gland tuméfié contre la petite pastille brune de son anus.

Comprenant ce qui allait se passer, Sylviane essaya de se soustraire aux mains de ses amies, en vain. Lorsque je m’enfonçai dans son trou du cul, elle hurla, tant de rage que de douleur. Elle ne pouvait supporter l’idée qu’une bite investisse son corps de la sorte. Je la besognai avec plus de ferveur que je n’en avais mis à baiser ses copines, heureux de pouvoir lui rentrer dans les entrailles le mépris qu’elle m’avait manifesté tout au long de la soirée. Elle finit par cesser de se débattre et s’abandonna tout entière à son déshonneur.

Si l’on m’avait dit une heure plut tôt que ce serait dans le cul de Sylviane que je déchargerais tout le foutre de mes couilles, j’aurais cru à une plaisanterie. C’est pourtant ce qui se produisit, et ce coup fut l’un des meilleurs de ma vie... Ayant arrosé ses boyaux de semence bouillante, je voulus me retirer. Jina m’ordonna de rester en elle.

— Je veux que tu lui pisses dans le cul ! ajouta-t-elle.

D’abord surpris par cette idée, je me dis que ce serait plaisant d’essayer. Je me concentrai et parvins à faire gicler un peu d’urine dans le cul de Sylviane. J’eus beaucoup de mal à pisser en érection, mais j’y parvins tout de même et Sylviane eut une exclamation de stupeur lorsque l’urine jaillit en elle, emplissant son rectum, comprimant son ventre gargouillant. Pourtant, lorsque je me retirai, je vis sur son visage une expression étrange, mélange de rage éteinte et d’un sentiment de plénitude, peut-être de bonheur, dont elle aurait préféré mourir plutôt que de reconnaître la réalité.

Jina la fit mettre à quatre pattes et lui demanda de pousser : la pisse jaillit de son cul en moussant. Jina, les mains sous le jet brûlant, s’en aspergeait le visage et la poitrine. Nikki, Sally et Paula se relayèrent sous le cul haut levé de Sylviane, qui se branlait et jouit en expulsant bruyamment les derniers jets d’urine dont je lui avais empli le ventre...

Epilogue

Satisfaite des performances que j’avais réalisées au cours de notre soirée chez Paula, Jina tint sa promesse et me restitua les cassettes compromettantes, que je détruisis. J’étais libre, désormais, de la quitter ou de demeurer auprès d’elle. Je choisis bien évidemment cette seconde solution : j’aimais Jina, j’aimais ses bizarreries, sa folie, sa liberté, sa sexualité qui n’excluait aucune pratique, aussi sale fût-elle. Jina m’avait transformé, m’avait poussé au-delà de mes propres limites, derrière lesquelles j’avais découvert un univers infini d’extases et de sensualité sans entraves.

J’emménageai chez elle et nous commençâmes une véritable vie de couple. Jina possédait des trésors de tendresse et d’affection dont je n’avais jamais soupçonné l’existence, et je crois que nous fûmes un temps réellement amoureux.

Sur le plan sexuel, nous allâmes plus loin que tout ce que je pouvais imaginer, Jina étant dotée d’une imagination inépuisable en la matière, et d’un nombre impressionnant d’amies toutes plus dépravées les unes que les autres. Elle n’hésita jamais à les partager avec moi.

Rien ne laissait présager que notre relation prendrait fin si rapidement et, surtout, que ce serait moi qui déciderais de rompre. Voici comment les choses se sont passées...

Un soir, Jina me fit rencontrer une jeune fille qu’elle avait secrètement dressée à la soumission la plus totale et dont elle entendait me faire cadeau. La fille se prénommait Marjorie, elle avait fui le domicile familial pour des raisons obscures, et échoué entre les griffes de Jina pour des raisons plus obscures encore.

Marjorie m’émut davantage qu’elle m’excita. Je n’eus pas à me faire prier, néanmoins, pour la baiser sous les yeux de Jina, mais sans la traiter en objet de plaisir, ni l’humilier d’aucune façon. Jina eut beau me jurer que Marjorie était une véritable masochiste et que je n’avais pas à prendre de gants avec elle, je fus incapable d’agir en conséquence. S’il y avait une chose que je ne partageais pas avec Jina, c’était son goût pour la domination.

Un soir, excédée, elle voulut me donner une leçon de sadisme appliqué. Elle fit venir Marjorie, la déshabilla et l’attacha sur le lit. Elle lui fit subir plusieurs traitements dégradants, lui administra un lavement, la sodomisa avec un manche à balai, la força à boire son urine... Marjorie semblait effectivement prendre plaisir à ces pratiques humiliantes, qui étaient monnaie courante entre Jina et moi. Mais ce soir-là, une rage l’habitait qui n’avait rien de sexuel, et Jina se livra sur Marjorie à des actes que je ne pus accepter.

Elle commença par écraser le mégot de sa cigarette sur un sein nu de la jeune fille. Celle-ci poussa un cri où la jouissance se mêlait à la douleur, et j’en fus grandement troublé. Ensuite, Jina lui entailla la lèvre inférieure à l’aide d’une lame de rasoir et colla sa bouche à la blessure pour boire le sang qui s’en écoulait. Mais lorsqu’elle entreprit de fouetter Marjorie, zébrant son corps de plaies sanglantes, je me révoltai. Je lui arrachai le fouet des mains, la giflai à toute volée en la traitant de folle et, sans attendre sa réaction, je m’en allai en claquant la porte derrière moi.

Une nuit glacée et sans étoiles m’attendait dehors.

En quittant Jina, je savais que je ne la reverrais jamais.

Et que je le regretterais toute ma vie...